

LAS **viva** Las 4 esquinas

CENTRO DE ANDALUCÍA

Antequera **Deportes**

Tres puntos de oro para el Antequera (3-0) **P13**

ANTEQUERA

Antequera duplica el espacio de su oficina de empleo comarcal

ANTEQUERA Inauguradas las nuevas instalaciones del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) y del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) en Parque Verónica. **P3**

COMARCA



Antequera ■ Multitudinaria Feria del Queso en Teba

■ Medio centenar de queserías artesanas de todo el país se han dado cita en Teba con motivo de su Feria del Queso, uno de los eventos más multitudinarios de la localidad donde convergen gastronomía, cultura y el amor por el buen queso **P14**



Horario

De lunes a viernes:

Mañanas: 9:30 a 14:00

Tardes: 16:00 a 19:30

☎ 952 84 44 15 📠 660 13 55 46



Certificados e informes de aptitud psicofísica para

- ✓ Conductores y Cazadores
- ✓ Seguridad privada
- ✓ Grúas torre y autopropulsadas
- ✓ Dueños de animales peligrosos
- ✓ Embarcaciones de recreo
- ✓ Certificado Médicos Oficiales Ordinarios

El Canal

Salón de Celebraciones

Pida su Reserva al Teléfono 952 03 13 37
Telf./Fax: 952 03 13 38 | elcanal2007@yahoo.es

TODO TIPO DE CELEBRACIONES
BODAS, COMUNIONES,
COMIDAS DE EMPRESA

La dos

2

octubre 2023
lunes

EL TIEMPO Y SANTOS

Lunes

Cielos soleados con temperaturas entre los 28 y 13 grados

San Ángel



Martes

Tiempo soleado y temperaturas entre los 28 y 14 grados

San Cándido



Miércoles

Tiempo soleado con temperaturas entre los 28 y 14 grados

San Francisco



Jueves

Temperaturas altas y los termómetros oscilarán entre los 28 y 15 grados

Festividad de Santa Flora



Viernes

Cielos despejados. Las temperaturas oscilarán entre los 23 y 19 grados

Festividad de San Bruno



Fin de semana

Temperaturas entre los 29 y 19 grados

El sábado, Santa Rosario y el domingo San Sergio



Contacto Viva

952845101 redaccion@grupomediante.com
C/ Aguadenteros 15, Antequera (Málaga) 29200

Edita Grupo Publicaciones del Sur SA | **Consejero delegado** José Antonio Mallou Díaz | **Director de Expansión** Joaquín Ladrón de Guevara | **Director Viva Centro de Andalucía** Cristóbal Rivero | **Redactores** Celia Paredes y Amanda Pinto | **Diseño** José Miguel Sanzo | **Ventas** Francisco Rivero | **Depósito legal** CA-634-2010

Al Sur del Torcal, por Alonso Martín

Siguiendo con mi compromiso de informar sobre actividades del Sur del Torcal y la verdad que a veces me resulta un poco como perezoso porque a ningún padre le parecen feos sus niños Lo digo por mi participación tanto en la Asociación de Vecinos como en otras actividades.

En la última reunión vecinal con gran asistencia de público esto depende del interés de los temas del día. El tema del agua es preocupante cuando se habla y se padece la sequía. Se comentan grandes pérdidas por tuberías y depósito principal, esperemos solución.

Del tema basura y limpieza de cunetas siguen varios contenedores rotos, tema comentado varias veces. Y sobre limpieza de cunetas las asociaciones de vecinos animados por su presidenta Úrsula, llevamos una docena de amigos limpiando las cunetas más cercanas de latas y plásticos, el motivo es concienciar a la vecindad, pero la verdad sin suerte. Unos aconsejan poner radares y que multen, otros

que la limpieza la hagan los parados del antiguo PER, pero el problema de suciedad sigue existiendo por todas partes.

Sobre el tema de agregar a Villanueva de la Concepción hubo división de opiniones.

El último domingo en honor a nuestra patrona del Torcal nuevamente fue un éxito, de caballistas y participación en las carreras de cintas, en el acto religioso, sonaron los Verdiales, poesías y letras por fandangos.

Todo en honor a la Pastora del Torcal, el tiempo amenazaba con lluvias, pero aún así fue un buen día, aunque hubo que recurrir a los abrigos. Luego regreso por el mismo camino de ida, Buenfría, Navarrete y Navazos, por motivos de retraso de obras la imagen este año estará custodiada por los Nogales, que sus vecinos lo hicieron maravillosamente tanto en la salida como en la llegada. Como por aquí no paramos, ya se empiezan a trabajar por el otro gran día, el Día de Jeva, gracias por su atención.

El Sur del Torcal celebra con éxito el día de su patrona y ya preparan el de Jeva



FARMACIAS GUARDIA

Lunes 2. Farmacia CARLOTA PÉREZ. Carreteros, 3. 952 84 20 96.
Martes 3. Farmacia CERVERA. Infante 10. 952 84 13 84.
Miércoles 4. Farmacia MIR MUÑOZ Pío XII. 952 70 36 99.
Jueves 5. Farmacia IBÁÑEZ. Cantareros, 19. 952 84 12 72.
Viernes 6. Farmacia CERVERA. Infante 10. 952 84 13 84.
Sábado 7. Farmacia LOS REMEDIOS. Puerta Granada 6. 952 70 25 93.
Domingo 8. Farmacia SAN JUAN Cuesta Real 53. 952 84 21 48.

AGENDA esta semana en ANTEQUERA Y COMARCA



FERIA DEL GANADO 153ª Real FERIA del Ganado en Villanueva de Tapia

Vuelve a mediados de octubre la Real FERIA del Ganado de Villanueva de Tapia, un gran evento agrícola y ganadero que lo convierte en una de las citas del sector más importantes de Andalucía.



CONCENTRACIÓN MOTERA Quedada motera en Archidona este domingo

El recinto ferial y la Plaza Ochavada de Archidona serán escenarios del rugir de los motores con una concentración motera organizada por el grupo Cerdos Salvajes.



EXPO COFRADE Expo Cofrade de Bobadilla, Antequera

La ELA de Bobadilla Estación acogerá del 6 al 8 de octubre la octava edición de la Expo de Arte Cofrade, convirtiéndose un año más en epicentro del mundo cofrade durante un fin de semana.



FIESTAS PATRONALES Fiestas patronales Villanueva del Rosario

Villanueva del Rosario celebra las fiestas patronales en honor a la Virgen del Rosario entre el 6 y 8 de octubre, cuando habrá fiesta de disfraces y paellas. El 1 de

TENDENCIA EN WEB

Primer premio de la Lotería Nacional del jueves cae en Antequera

La noticia más leída esta semana ha sido la del primer premio de la Lotería del jueves 28 de septiembre que ha caído en Antequera.



LIMPIEZAS

DEPISA

Limpieza y
Mantenimiento
Particulares y empresas



Comunidades • Cocheras
Oficinas • Cristales de escaparates
Comercios • Naves industriales
Edificios y locales • Aljibes de agua

C/ San Bartolomé 38 Bajo
Antequera (Málaga)
Telf.: 952 70 67 92

Antequera

ANTEQUERA Entre los reconocidos, los agentes que participaron en un incendio

Antequera celebra la festividad del patrón de la Policía Local

ANTEQUERA | El Ayuntamiento de Antequera celebró un año más la festividad del patrón de la Policía Local, el arcángel San Rafael. Fue un emotivo acto que se desarrolló en el salón de plenos del consistorio, con la entrega tradicional de distinciones y la posterior eucaristía en la iglesia de Los Remedios.

Este año fueron condecorados los agentes que trabajaron en el desalojo del piso que se incendió en calle Infante Don Fernando y en el murió una mujer. Su rápida y efectiva intervención evitó males mayores. Asimismo, dos efectivos de Policía Nacional que participaron en el operativo también fueron distinguidos.

También se reconoció la labor de Antonio Jesús Pérez García, segundo jefe de la Policía Local en Algeciras, pero natural de Antequera, que a principios de año detuvo al asesino de un sacristán, individuo que, previamente



Condecorados. VIVA

había herido de gravedad también al sacerdote en esta localidad gaditana.

Según recoge el acuerdo, Pérez García recibió el reconocimiento por "su meritoria intervención en la tarde del 25 de enero de 2023 cuando se produjo el brutal crimen

investigándose por su presunto carácter yihadista".

El acto fue presidido por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal de Seguridad, Antonio García Mendoza. Aparte, el regidor anunció que el Ayuntamiento invertirá 60.000 euros en

la formación y dotación de pistolas táser para cada patrulla. Ello supone dispositivos eléctricos para inmovilizar a los individuos sin tener que utilizar el arma reglamentaria. "Una inversión para preservar la seguridad", dijo.

ANTEQUERA Décimo con 30.000 euros

El primer premio de la Lotería Nacional cae en Antequera

ANTEQUERA | La Lotería Nacional deja un pellizco en Antequera. El número 60.399 ha sido agraciado con el primer premio del sorteo de este pasado jueves 28 de septiembre con 300.000 euros a la serie y 30.000 euros al décimo.

El afortunado adquirió su cupón en el despacho receptor número 50.835 que se corresponde con la administración de lotería de calle Cruz Blanca. El último gran premio que dio

este establecimiento fue también el primero del sorteo del jueves 9 de junio de 2022, según la página web oficial de Loterías y Apuestas del Estado.

Este boleto de Antequera ha sido el único premiado en toda la provincia de Málaga, siendo los siguientes más próximos Cuevas del Campo, Guadix y Jun, localidades de Granada donde también se ha vendido el cupón.



Vista de la administración de lotería. VIVA

ANTEQUERA La consejera Rocío Blanco y el subdelegado del Gobierno, Pedro Carnero, visitaron el pasado lunes las instalaciones

El SEPE y el SAE comienzan a prestar servicio a siete municipios en sus nuevas dependencias de Antequera

ANTEQUERA | Antequera acogió el lunes 25 de septiembre la inauguración de la nueva oficina del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) y del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) que ya lleva un par de semanas prestando servicio a siete municipios de la comarca en sus nuevas instalaciones de Parque Verónica. Las dependencias han supuesto una inversión total de 718.000 euros por parte del Ministerio de Trabajo en su mayoría y la Consejería de Empleo.

Al acto asistieron la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía, Rocío Blanco, el subdelegado del Gobierno accidental en Málaga, Juan Pedro Carnero y el alcalde de Antequera, Manolo Barón. Asimismo, acudieron el alcalde de Alameda, José García; el regidor de Villanueva de la Concep-

ción, Gonzalo Sánchez; y la alcaldesa de Valle de Abdalajís, Virginia Romero, localidades atendidas también en esta oficina junto con Mollina, Humilladero y Fuente de Piedra.

La consejera agradeció la cooperación entre administraciones. "Damos las gracias al Ayuntamiento y a la subdelegación del Gobierno por esta ayuda inestimable que nos han prestado y por hacer posible, una vez más, que las administraciones, de forma coordinada, presten servicio a los ciudadanos, que son a los que nos debemos". En cuanto al Servicio Andaluz de Empleo en Antequera, la consejera explicó que actualmente abarca unos 6.247 demandantes y que en último año se hicieron 14.500 citas previas y 24.000 renovaciones de demanda. El subdelegado puso en valor el Plan Renove

de Oficinas de Empleo puesto en marcha por el Ministerio de Trabajo y Economía Social y a través del cual se ha subvencionado el 85% de la actuación, 613.000 euros.

A su vez, Carnero señaló ya se han destinado 3,6 millones de euros para la mejora de oficinas de empleo en las dependencias de San Pedro de Alcántara, Marbella, Estepona, Benalmádena, Málaga-El Palo y Torrox, incluyendo ésta de Antequera. "Esta actuación permitirá mejorar el servicio a la ciudadanía y las condiciones laborales y los espacios en los que desarrollan su labor los empleados públicos", subrayó, destacando que "los 11 empleados públicos del SEPE en la oficina atienden una media mensual de 1.200 citas y en agosto, en concreto, la Oficina de Antequera ha alcanzado a 4.769 beneficiarios de



En las nuevas dependencias de empleo. VIVA

prestaciones". Manolo Barón alabó el resultado de las obras que se han acometido "en un tiempo récord" desde que se volvieron a licitar por segunda vez en septiembre del año pasado. "Esto va

a suponer un mejor servicio para los empleados públicos que están en esta oficina y para todos los usuarios de Antequera y comarca. La otra sede se había quedado, no solo obsoleta, sino abso-

lutamente insuficiente y no se podía mantener mucho más allá en el tiempo, algo que quedó patente en la pandemia", dijo, agradeciendo la implicación de los organismos públicos.

Antequera

ANTEQUERA Se ha reorganizado su espacio en la segunda planta

El MVCA presenta en una nueva sala la vida y obra de José María Fernández

ANTEQUERA | El Museo Ciudad de Antequera inauguró el pasado 27 de septiembre, en conmemoración del Día Mundial del Turismo, una sala exclusivamente dedicada al célebre artista local, José María Fernández. La apertura de este espacio busca "dignificar al artista", centrándose en su amplio legado.

Las autoridades, entre ellas el alcalde Manuel Barón, la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrián, el concejal de Cultura y Patrimonio Histórico, José Manuel Medina y el director del Museo, José Escalante, dieron a conocer los detalles de esta nueva sala.

La obra de Fernández, originalmente ubicada en la segunda planta del edificio, ha sido reorganizada y realizada. Se retiraron piezas del siglo XIX que compartían el espacio con sus creaciones,



Visita a la sala. **VIVA**

logrando una exposición exclusivamente enfocada en el pintor. La renovada disposición del espacio brinda un recorrido museístico equilibrado, mostrando las múltiples facetas del artista.

Los visitantes serán recibidos por retratos de su familia, seguidos por representaciones de momentos históricos de Antequera, la serie patrimonial, escenas

artísticas de la ciudad, obras relacionadas con el Carnaval, la Semana Santa y las iglesias. Entre las piezas destacadas, se encuentra un busto del artista realizado por Francisco Palma García y una peculiar muñeca japonesa que perteneció a la familia. La visita culmina con el imponente óleo sobre lienzo de la reina Victoria Eugenia de Battenberg.

ANTEQUERA Horas de juego por equipos

Antequera acoge su particular versión del 'Grand Prix'

ANTEQUERA | El pasado viernes la ciudad de Antequera vivió su propia versión del mítico programa 'Grand Prix' en la centenaria Plaza de Toros, convirtiéndola en un verdadero escenario de diversión, después de que el evento se aplazara por lluvia.

La iniciativa, gestada desde el Área de Juventud, buscaba regalar a la ciudadanía "un rato inolvidable", y vaya si lo lograron. Desde las ocho y media de la tarde hasta las dos y media de la madrugada, durante cuatro horas sin descanso, la plaza se llenó de risas, aplausos y adrenalina.

Con un repertorio de actividades que iban desde un toro mecánico hasta una emocionante tirolina, pasando por un circuito de bolas locas y carreras de goma elástica, los participantes, agrupados en equipos, demostraron su destreza, rapidez y fuerza en cada desafío. La emblemática 'vaquilla'



Gran Prix. **VIVA**

también tuvo su momento estelar, protagonizando secuencias que, sin duda, serán recordadas con cariño y nostalgia.

La concejala Marta González, quien estuvo en primera línea apoyando y animando a los jóvenes, expresó con entusiasmo la misión detrás del evento: "Desde el

Ayuntamiento de Antequera, a través del Área de Juventud, seguimos apostando fuerte por los jóvenes de nuestra ciudad, buscando ofrecerles alternativas de ocio innovadoras y divertidas".

La inscripción gratuita propició una amplia participación.

SEGURIDAD Dicen que el PP pretende que "se vacíe"

Antequera dota de una nueva aplicación a Protección Civil para mejorar el servicio

ANTEQUERA | El Ayuntamiento de Antequera ha incorporado una nueva aplicación informática al servicio de Protección Civil con el objetivo de facilitar la gestión administrativa y operativa de la agrupación, diseñada para ahorrar tiempo y minimizar errores en la gestión. Se trata de 'PCAMGEST', software que permite programar los servicios y los notifica a los voluntarios de manera inmediata, de igual manera permite enviar una alerta a los voluntarios en caso de que la agrupación sea movilizada para una emergencia.

"Seguimos tratando de dotar de mejores herramientas y recursos a la agrupación de voluntarios de Protección Civil, quienes desarrollan siempre una magnífica y ejemplar labor altruista en beneficio de la sociedad. Es por ello que hemos adquirido esta nueva aplicación informática para mejorar la gestión administrativa y operativa de la agrupación", ha informado el teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza.

Más funcionalidades

Otra de las ventajas que pre-



Protección Civil vigilando en una procesión. **VIVA**

senta la aplicación es la disponibilidad de un mapa con todos los hidrantes del municipio, sus características y el estado de los mismos. Desde el apartado de archivos, se pueden subir fichas de los voluntarios y toda la información necesaria para el desarrollo de su actividad. La aplicación también permite tener un inventario exhaustivo de todo el material que componen las diferentes secciones que forman una agrupación de voluntarios y permite dar de alta o de baja material de nueva adquisición o material que esté en desuso y no pueda ser utilizado de nuevo.

Durante un servicio los voluntarios pueden estar geolocalizados en un mapa, conociendo los datos del voluntario tales como, su número de teléfono, indicativo, coordenadas exactas y batería disponible de su dispositivo móvil.

Otra ventaja más, es la creación de informes de servicios y estadísticas. Después de cada servicio, el responsable del mismo puede crear un informe en el que viene reflejada hora de salida, tipo de servicio, solicitante del servicio, medios adscritos al servicio, asistencias realizadas y horas en total.

ANTEQUERA Un San Antonio del siglo XVII y una Virgen de Fátima del XX



RESTAURAN DOS ESCULTURAS EN SAN PEDRO Y LA TRINIDAD

El Ayuntamiento de Antequera, a través del Taller Municipal de Restauración, ha intervenido en dos esculturas de la iglesia de San Pedro y la Trinidad. Se trata de un San Antonio del siglo XVII y una Virgen de Fátima de mediados del siglo XX. En el primero la actuación ha consistido en la consolidación del soporte y policromía, con limpieza y restitución de soportes, estucado, reintegración de color y protección final. En cuanto a la Virgen, se ha procedido a la limpieza general y reintegración de algunos puntos de pintura, además de aplicarle barniz protector.

Antequera

ANTEQUERA El Ayuntamiento ha dotado al espacio de un sistema de videovigilancia y luminaria y se hará cargo del mantenimiento

Abierto al público el acceso a pie de la nueva estación de AVE de Antequera tras más de medio año de demora

ANTEQUERA | Tras más de medio año desde la inauguración de la nueva estación de AVE de Antequera, por fin se ha abierto el paso subterráneo y peatonal para acceder a la plataforma a pie, facilitando la llegada y proporcionando la seguridad que faltaba a usuarios, estudiantes, visitantes y trabajadores que hasta ahora tenían que caminar por la carretera sin arcén o pasar por las vías y andenes en desuso.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón y los responsables de Mantenimiento, Seguridad y Turismo, Teresa Molina, Antonio García y Ana Cebrián, respectivamente, abrieron por primera vez el pasado lunes la puerta que da acceso a la pasarela, situada en la explanada de la antigua estación de tren y donde a partir ahora harán parada las dos líneas de autobús urbano. La puerta se abrirá con el primer

tren y se cerrará con el último, permaneciendo así toda la noche. Para evitar que alguien se quede atrapado en el paso subterráneo, se avisará por altavoz del cierre de las persianas cuando llegue el momento.

El regidor señaló “el gran esfuerzo” realizado desde el Ayuntamiento, todo en “un tiempo récord”, recordando que fue el pasado 14 de agosto cuando se hizo oficial la recepción de este espacio después de llegar a un acuerdo con Adif sobre las respectivas competencias de cada una de las partes.

“Hemos querido que la pasarela estuviera operativa lo antes posible, coincidiendo con el inicio de curso. Además, garantizamos su uso a trabajadores de ADIPA o alumnos del Colegio San Francisco Javier La Salle-Virlecha, por ejemplo”, explicó Barón. En este sentido, el Consistorio ante-

quero, a través de la empresa local Marpemac, se ha hecho cargo de la instalación del sistema de apertura automática de la entrada, de las cámaras de videovigilancia, de las conexiones inalámbricas y del mantenimiento y limpieza del espacio. Queda pendiente la instalación de más luminaria en ciertas zonas, sobre todo a lo largo del camino exterior de la pasarela.

La inversión total ha rondado los 18.000 euros. Aparte, cuentan con un seguro de responsabilidad civil superior al millón de euros.

El Ayuntamiento ya está trabajando para hacer llegar hasta allí la fibra óptica de cara al futuro intercambiador de transportes, el próximo gran proyecto que ejecutará la Junta de Andalucía con acuerdo del Ayuntamiento de Antequera y Adif, del que están esperando la cesión de los terrenos.



Apertura de la puerta del paso subterráneo. VIVA

ANTEQUERA Afedac atiende a 30 usuarios en el Centro de Estancia Diurna que comparte con EDAU cedido por el Consistorio

La asociación de Alzheimer de Antequera y comarca estrena nueva sede tras 15 años de espera

ANTEQUERA | La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias de Antequera y Comarca (Afedac) ya presta servicio en las nuevas dependencias del Centro de Estancia Diurna que comparte con EDAU y que fue cedido por el Ayuntamiento. Debido a numerosos contratiempos, han tenido que esperar 15 años para que esto sea una realidad, aunque el edificio se terminó de construir inicialmente en 2008.

Con motivo del Día Mundial del Alzheimer, se ha realizado la presentación oficial de las instalaciones donde a partir de ahora se van a prestar todas las terapias no farmacológicas necesarias para tratar y combatir esta enfermedad y otras neurodegenerativas.

Actualmente, Afedac atiende a un total de 30 usuarios y cuenta con una lista de espera de en torno a 25. Tienen previsto aumentar de forma inminente la

plantilla para incorporar fisioterapia, terapeuta ocupacional y trabajador social. Además, están planteando la puesta en marcha de un posible servicio de neurología. El centro está abierto de nueve a una para los talleres de psicoestimulación. Aparte, está la unidad de estancia diurna especializada hasta las cinco de la tarde para los usuarios que soliciten servicio de comedor, el cual entrará en funcionamiento en el mes de octubre. Los pacientes también disponen de servicio de transporte por la mañana hasta el centro, y se está barajando la posibilidad de ampliarlo también por la tarde.

“Lo que pretendemos es acercar al enfermo, a las familias y a los cuidadores cualquier recurso que pueda ser de ayuda. Por parte del equipo de la nueva junta directiva estamos muy ilusionados, muy contentos y con mucha energía para se-

guir trabajando. Porque esto es el inicio de los miles de proyectos que tenemos en marcha”, ha señalado la presidenta, Cecilia Mazuela.

Por su parte, el alcalde, Manolo Barón, ha mostrado su plena satisfacción. “Gracias al tesón, deseo, atención y preocupación por las personas mayores, por fin estamos visitando las instalaciones. Vamos a seguir trabajando por mejorar la vida de las personas, colaborando anualmente para mejorar la instalación y el mobiliario en base de las ayudas y subvenciones que el Ayuntamiento de Antequera proporciona a las asociaciones”, ha valorado el primer edil.

Aunque se ha conseguido el objetivo, el camino ha estado lleno de obstáculos y contratiempos. Según ha explicado el regidor, la puesta en funcionamiento del centro ha sido “muy complicada” con infinidad de trabas administrativas en



Usuarios en la nueva sede. VIVA

un contexto de crisis económica y presupuestaria.

A rasgos generales, el Consistorio ha tenido que invertir entre 750.000 euros y un millón de euros, según las cuentas del alcalde. En ese desembolso se incluye la recepción del edificio, el pago de una deuda a la anterior empresa, la climatiza-

ción, la instalación eléctrica, reparaciones y hasta la creación de un centro de transformación.

“Ha sido complicadísimo. En un principio tenía un concepto que era imposible o casi inasumible. Ha habido que reconducirlo, que darle la posibilidad de gestión compartida, porque así

se dividen los gastos y se facilita su mantenimiento”, ha manifestado Barón en el acto.

En la comarca de Antequera, se estima que alrededor de 7.000 personas, entre pacientes y familiares, están afectados por el Alzheimer. De ellos, 3.000 son enfermos directos.

Antequera**COLECTIVOS** Desde el pasado 16 de septiembre es Institución Predilecta de la Ciudad

La residencia San Juan de Dios, reconocida en Antequera por su modelo ejemplar de atención y cuidado de los mayores

ANTEQUERA | La residencia San Juan de Dios de Antequera recibió el viernes 16 de septiembre el título de Institución Predilecta de la Ciudad, una distinción que reconoce su trayectoria ejemplar de ocho años de trabajo al servicio y cuidado de los mayores.

La noticia fue recibida por el hermano Luis Valero, de la orden hospitalaria de San Juan de Dios, gestores del centro, como una "grata y verdadera" sorpresa, atribuyendo este reconocimiento -según su parecer- a la buena fama de la "dinámica de atención y cuidado" que realizan en torno a los mayores. "Creemos que la labor que estamos haciendo tiene buen prestigio en Antequera, bien entre las propias familias o los mismos usuarios que han estado temporal-

mente en la residencia", ha dicho.

"Todo reconocimiento es un regalo que la ciudad te hace, pero también es un reto para nosotros, porque nos obliga a mantener y a mejorar los cuidados que tenemos que realizar", ha dicho Valero en representación de todo el equipo, mostrando su gratitud al Ayuntamiento, además de a las familias de los residentes "que nos confían el mayor tesoro que pueden tener, un padre, una madre, y esto sí que es un gran gozo".

Cuando se hicieron cargo de la residencia allá por el año 2015 tras la salida de las Hermanitas de los Pobres, tuvieron que hacer frente a los problemas financieros que acarrea, lo que se sumó a los años de pandemia, dos "graves" dificultades

que han ido condicionando el porvenir de la institución

A lo largo de todos estos años, han acometido la reforma estructural del edificio, ampliando camas y habilitando unas habitaciones "con unos niveles de confortabilidad muy buenos", así como han llevado a cabo la renovación de los recursos humanos y la contratación de más personal especializado, del que carecía hasta entonces entonces la residencia.

Uno de los principales objetivos de la residencia, es que los usuarios que quieran y puedan, participen en "la vida" de la ciudad. "Se trata también de que no estén segregados de la sociedad. Son gente de Antequera y pueden seguir haciendo su vida de relaciones y de amistad como lo han venido hacien-



Residencia de San Juan de Dios. VIVA

do hasta el momento. El hecho de que estén en la residencia no significa que estén ya encerrados para siempre, sino que han tenido que pasar a otro nivel de cuidados que ya en su casa no po-

dían recibir", explica Valero.

De cara al futuro, pretenden dar un paso más allá, y aparte de gestionar la residencia, quieren llevar su modelo y programa de atención e intervención de los

mayores a toda Antequera. Actualmente, cuentan con un total de 97 plazas, todas cubiertas, y medio centenar de trabajadores. Ofrecen además servicio de centro de día.

TURISMO Vecinos vestidos de época llenaron las calles durante el tradicional desfile del sábado

Bobadilla Estación pone en valor su origen ligado al tren durante la celebración de la Fiesta del Ferrocarril

ANTEQUERA | La ELA de Bobadilla Estación puso en valor sus orígenes ligados al tren durante la séptima edición de la Fiesta del Ferrocarril el 22 y 23 de septiembre.

Los habitantes y visitantes de la Entidad Local Autónoma disfrutaron durante la tarde del viernes de un variado programa de actividades. En el pabellón deportivo municipal se desplegaron dos interesantes exposiciones: una de maquetas ferroviarias y otra de trajes de época. Además, el mismo espacio albergó el primer mer-

cadillo ferroviario a cargo de "Al Tren On-line". Asimismo, se presentó el 'Callejero Ferroviario de Bobadilla Estación', y los asistentes pudieron disfrutar de un servicio de tren turístico gratuito y participar en un emocionante bingo ferroviario.

El sábado 23 se desveló la figura 'máquina ferroviaria' en la calle Carretera, justo a la entrada del pueblo. Más tarde, a las doce, partiendo desde el edificio de usos múltiples, tuvo lugar el tradicional pasacalles de trajes de época. Los vecinos, vesti-

dos para la ocasión, desfilaron al ritmo del espectáculo musical 'Princesas Golosinas', ofrecido por la compañía teatro 'La Carpa'. Una de las peculiaridades de esta celebración fue la degustación de 'ollas ferroviarias' en los bares de la localidad, un delicioso plato que se ofreció por el módico precio de 5 euros. La tarde del sábado estuvo marcada por la música y el teatro. A las seis, la Plaza Virgen de los Dolores se llenó con las melodías de la Joven Orquesta Provincial de Málaga (JOPMA).



Pasacalles de época. VIVA

Conectar está al alcance de todos



Antequera**ANTEQUERA** Las instalaciones cuentan con 3.000 metros cuadrados y 7.000 referencias de productos en alimentación y droguería

Cash Doblas amplía su servicio al por mayor en Antequera con la inauguración de un nuevo almacén

ANTEQUERA | Cash Doblas mantiene su apuesta por Antequera con la apertura de unos nuevos almacenes de venta al por mayor que fueron inaugurados el pasado sábado, pero que estarán abiertos al público a partir de este lunes de siete a dos y de cuatro a ocho.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejala de Polígonos, Paqui Sánchez, asistieron a la apertura que contó con un gran número de asistentes que pudieron disfrutar de un cáterin de bienvenida. "Cada vez son más empresas las que deciden crecer en Antequera", declaró el primer edil. Las instalaciones, que cuentan con 3.000 metros cuadrados de venta, ponen al servicio de los cliente hasta 7.000 referencias de productos de alimentación, bebida y droguería que destacan por sus precios económicos y competitivos.

Además, tienen una línea de productos internaciona-

les de todas las marcas que no se pueden encontrar en otros sitios. "Uno de nuestros principales objetivos es la innovación. Siempre buscamos productos atractivos para el cliente y que no se venden en muchos lugares", explican desde la empresa.

Cash Doblas aterrizó en Antequera en el año 2011 también con una distribuidora al por mayor. La primera tienda actualmente permanece abierta en calle Cueva de Viera y su servicio se verá ampliado con esta nueva apertura. La marca Cash Doblas fue impulsada por la segunda generación de la familia López Doblas del municipio vecino de Mollina, profesionales de la distribución que mantienen el legado durante décadas. Justo el año pasado ampliaron su oferta y servicio distribuyendo también para empresas y venta al por menor en una nueva nave en este municipio.

**Inauguración.****ANTEQUERA** Aspiran y friegan el suelo

Aguas del Torcal incorpora dos nuevas máquinas

ANTEQUERA | La empresa pública Aguas del Torcal ha adquirido dos nuevas máquinas fregadoras y aspiradoras para mejorar las labores diarias del servicio de limpieza. Estas máquinas vienen a complementar las habituales labores de barrido que se realizan, pero posibilitando una mejor y más eficiente limpieza puesto que además de barrer (aspirar) permite el fregado de la superficie que trata.

Aguas del Torcal ha invertido 15.000 euros en la adquisición de estas innovadoras máquinas que se incorporan a la renovada flota de vehículos de la empresa encargada de la limpieza viaria de las calles de Antequera, la recogida de basura y el suministro de agua.

Esta nueva solución de limpieza de suelos incorpora la última tecnología del sector con un nuevo sistema de control digital claro y simple para operar que permite ex-

**Presentación de las máquinas.** VIVA

tender eficazmente el tiempo de uso de la batería y la vida útil del motor.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde consejero delegado de la empresa municipal Aguas del Torcal, Antonio García Acedo, han confirmado que estas máquinas se destinarán a la limpieza de

zonas con mayor tránsito o concentración de personas, sirviendo además como un nuevo elemento para contrarrestar la negativa presencia de orinas y deposiciones líquidas de mascotas, ante lo que se vuelve a hacer un llamamiento ciudadano a la hora de colaborar al respecto.

ANTEQUERA Con tres actividades en octubre

Antequera conmemora el Día de las Personas Mayores

ANTEQUERA | El Ayuntamiento de Antequera ha promovido varias actividades en torno a la conmemoración del Día Internacional de las Personas con Edad que se celebra el 1 de octubre.

El martes 3 de octubre tendrá lugar la representación teatral de la célebre obra 'Lazarillo de Tormes'. Será en la Casa de la Cultura a las siete de la tarde, con aforo limitado y entrada gratuita previa inscripción en el Centro de Servicios Sociales.

El viernes 6, se ha organizado una merienda de chocolate con churros en el Centro de Participación Activa de la calle Calzada incluyendo la actuación musical de Julio Orellana. Tendrá lugar entre las cinco de la tarde y las ocho, con aforo limitado a 80 personas y siendo una actividad gratuita previa retirada de ticket también en el Centro de Servicios Sociales.

Por último, el domingo 8 de octubre se desarrollará la

**Presentación de la programación.** VIVA

ruta de senderismo 'Sendero de los Ángeles' en Alhama de Granada. La salida en autobús está prevista a las ocho de la mañana desde la Plaza de Toros. La actividad, que incluye almuerzo, tiene un coste de 16 euros y es necesaria también la inscripción en Servicios Sociales (calle Picadero). Las inscripciones en las distintas actividades (destinadas a personas con 60 años o más) pueden realizarse desde el 25 de septiem-

bre hasta el 3 de octubre. "Queremos darle la importancia que merecen nuestros mayores, de ahí el hecho de organizar estas actividades", ha justificado al respecto Sierras.

"Es muy importante ir construyendo entre administraciones el libro blanco de envejecimiento activo y dándole contenido a ello", ha valorado el director del Centro de Participación Activa de la Calzada, Antonio Matas.

Antequera**ANTEQUERA** Ya está a la venta la nueva lata de mantecados conmemorativa ilustrada por las fotografías de Antonio Espárraga

La Antequerana celebra sus 135 años de historia con un calendario de actos conmemorativos

ANTEQUERA | Una de las fábricas de mantecados y polvorones artesanales más mítica de Antequera cumple 135 años y lo celebra con un calendario de actos conmemorativos que se desarrollarán en los próximos meses. La Antequerana, perteneciente al Grupo San Roque, se prepara para vivir la campaña de Navidad más especial de su trayectoria, marcada por el esfuerzo y el amor del oficio que le caracterizan desde que fue fundada en 1888.

La cafetería-obrador de la calle Mercillas, en pleno centro de Antequera, ha acogido esta semana, el jueves el acto de presentación de la programación que ha sido desgranada por el fundador del Grupo San Roque Antequera, Juan Paradas y su hija, Nerea Paradas, directora de Calidad y Produc-

ción del Grupo. Junto a ellos, han estado la teniente de alcalde y delegada de Turismo, Comercio y Patrimonio Mundial, Ana Cebrían, la delegada de Políticas de Empleo y Polígonos Industriales Francisca Sánchez, en representación del Ayuntamiento de Antequera, así como el autor de la imagen que ilustra la nueva lata conmemorativa, Antonio Espárraga.

Una de las primeras actividades previstas es una merienda solidaria a favor de EDAU, la asociación de niños con Trastorno del Espectro Autista de Antequera. A mediados del mes de noviembre se llevará a cabo una iniciativa "muy especial" en la tienda de la calle Mercillas, "que nos transportará a todos a los años finales de los noventa" y que

mucho tendrá que ver con el uso de las antiguas pesetas.

A final de ese mes tendrá lugar uno de los momentos más esperados por el grupo, el encendido del alumbrado de la fachada de la cafetería, un acto que se ha convertido ya en un clásico de Antequera y que servirá como pistoletazo de salida a la campaña navideña. "Para hacer de este momento aún más especial, se ofrecerá una degustación de chocolate caliente y mantecados a los asistentes", ha explicado Paradas.

En el mes de diciembre será el turno de las ediciones especiales limitadas del 'Tronco especial' y del 'Roscón 135 Aniversario', que se podrán degustar en la cafetería antes de su lanzamiento y cuyas fechas serán anunciadas a través de las



Presentación de la lata conmemorativa.

redes sociales del Grupo. Por último, se ha desvelado la lata conmemorativa del 135 aniversario, una pieza

de coleccionista que contiene una selección de los dulces navideños más reconocidos de la casa y en la que

ha participado Antonio Espárraga como autor de las fotografías que la ilustran, todas ellas de la ciudad.

ANTEQUERA Para el próximo año proyectan la construcción de un concesionario en la parcela contigua con otro desembolso de 3 millones

Trucks Parts inaugura sus nuevas instalaciones en Antequera con una inversión de 1,8 millones de euros

ANTEQUERA | Trucks Parts Lucinve, empresa del Grupo Veinluc, inauguró sus nuevas instalaciones de Antequera ubicadas en el parque empresarial de la ciudad en las que ha invertido un total de 1,8 millones de euros y en las que dará empleo a un total de 12 personas.

La puesta en marcha de estas nuevas instalaciones de Trucks Parts Lucinve se deben al incremento del negocio por parte del Grupo Veinluc en Antequera, donde nació en 2019 con el objetivo de ocupar una parte del mercado para dotar de un servicio de automoción completo que hasta el momento no se ofertaba.

Así, si bien la empresa se inició como un desguace de vehículos, venta de recam-

bios, vehículos nuevos y usados, posteriormente evolucionó y en el proyecto de Trucks Parts Lucinve ofrece una serie de venta de vehículos eléctricos y de gas, carretillas, transpaletas, apiladores, semirremolques como bañeras, lonas o frigoríficos, así como vehículos de reparto de última milla, todo ello con el objetivo de ofrecer a sus clientes toda la gama, desde larga distancia a reparto o almacenaje, en un mismo proveedor.

Las nuevas instalaciones tienen 1.900 metros cuadrados construidos sobre una parcela de 7.000 metros cuadrados. En este nuevo espacio Trucks Parts Lucinve ofrece una campaña de vehículos, taller, exposición y

venta de recambios con sus marcas asociadas Isuzu, DFSK, NTC, Schmitz Cargobull y Zamarbú.

Estas nuevas instalaciones se suman a las que ya tiene Trucks Parts Lucinve desde 2021 en Lucena con unas instalaciones de 30.000 metros cuadrados.

El próximo año iniciarán las obras en la parcela contigua a la inaugurada en el día de hoy en la que se va a invertir 3 millones de euros sobre una parcela de 10.000 metros cuadrados para obtener una nave de 2.500 metros cuadrados. En estas instalaciones se ubicará un concesionario Renault Trucks pasando la plantilla de Veinluc de 11 empleados que tiene actualmente a 18, y se espera que el grupo de



Inauguración de las instalaciones. VIVA

empresas de Antequera llegue a los 30 empleados cuando ambas instalaciones entren en funcionamiento. En total el Grupo

Veinluc ya ha invertido en Antequera un total de 6 millones de euros. El grupo de empresas con base en Lucena - Puente Genil y Ante-

quera cuenta con más de un centenar de empleados y una facturación estimada para este 2023 de 27 millones de euros.



FERRETERÍA
EL DINDO
Tu Ferrería en el Centro



C/ Granada 14
Alameda (Málaga)
Tel.: 952 71 03 31
Fax: 952 71 14 01

Bricolage
Herramientas de mano y eléctricas
Material Eléctrico
Chimeneas calefacción
Copias de llaves y fotocopias
Servicio de Fax

Antequera

ANTEQUERA Organizado por la Comunidad de Propietarios del Polígono con Fundación Unicaja

Abierto el plazo de inscripción del tercer Certamen Escolar de Pintura Ciudad de Antequera hasata el 31 de octubre

ANTEQUERA | La Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial de Antequera ha convocado el 'III Certamen Escolar de Pintura Ciudad de Antequera' gracias al patrocinio de Fundación Unicaja y la colaboración del Ayuntamiento de Antequera. Tras la gran acogida de los dos primeros certámenes con 600 y 610 participantes respectivamente, este año se espera más participación si cabe. El objetivo del concurso es fomentar el interés de los alumnos por el arte y la cultura, desarrollando así su creatividad y talento.

El concurso ha sido presentado este miércoles por el presidente de la comunidad, José Antonio Barón; la directora de Actividades Culturales de Fundación Unicaja, Emilia Garrido; el concejal de Cultura, José Medina Galeote; y la concejala de Polígonos, Paqui Sánchez.

El responsable de Cultura ha afirmado el "gran éxito" que ha supuesto el incorporar, junto al Certamen Nacional de Pintura Ciudad de Antequera, esta faceta dirigida



Presentación. VIVA

a los más jóvenes en edad escolar.

La responsable de Fundación Unicaja ha subrayado el compromiso de la entidad con la cultura y la puesta en valor de este certamen "que no para de crecer". "Un certamen que ha sabido ejercer de guía y ejemplo para una confección de la cultura en el que la Fundación Unicaja se siente muy identificada, especialmente por su capacidad para atraer el talento y conjugar la exhibición de

piezas con el incentivo general hacia la creación. No tenemos la más mínima duda de que esta tercera edición va a ser un éxito, tanto a escala de contenido, como de participación", ha asegurado.

El presidente Barón ha hablado del objetivo del certamen escolar, "hermano pequeño" del Certamen Nacional de Pintura y que forma parte de la responsabilidad social de la comunidad. "Nuestro afán, además de vi-

sibilizar la ciudad de Antequera como centro cultural en España, también es influir en nuestras juventudes para que aumenten esta afición por las artes. Seguimos en nuestro afán de consolidar este certamen", ha valorado. Por último, la concejala de Polígonos ha animado a los centros escolares a divulgar la iniciativa entre los alumnos para "hacer cada vez más grande" esta cita anual para los "pequeños artistas".

Podrán participar los alumnos de 9 a 17 años dentro de su correspondiente categoría: primera categoría, de 9 a 10 años; segunda categoría, de 11 a 12 años; tercera categoría, de 13 a 14 años; y cuarta categoría, de 15 a 17 años. Dentro de cada una hay dos premios de 150 euros y 100 euros en material y soportes de pintura para los ganadores.

La obra deberá realizarse en tamaño A4 o A3 sobre una base rígida como lienzo, chabón, cartón pluma, papel acuarela, madera, etc. Este año como novedad se le ha hecho entrega a cada centro de cartulinas en los tamaños mencionados -en total 1.500- con el membrete del Certamen-, para facilitar que los concursantes puedan realizar las obras en un material de calidad, de 250 gramos, manteniendo la libertad de elección para quien los quiera utilizar.

El plazo de inscripción finaliza el 31 de octubre de 2023. Antes de esa fecha, los alumnos deberán entregar

su obra en el centro escolar al que pertenezcan y adjuntar el formulario de inscripción para participar que aparece en la web del certamen, junto a las bases www.pintca.com/certamen-escolar

El jurado del certamen seleccionará de entre las obras presentadas las que optarán a los premios y que serán exhibidas en el Patio de Columnas del Edificio San Juan de Dios (donde se encuentra ubicada la Pinacoteca Andaluza Ciudad de Antequera) desde el 2 de diciembre de 2023 hasta el 7 de enero de 2024.

Talleres de pintura

Paralelamente, la comunidad también está trabajando en la puesta en marcha de talleres de pintura impartidos por Begoña González y dirigidos a escolares de los centros educativos de Antequera. Se realizarán en la Pinacoteca Andaluza Ciudad de Antequera durante los próximos meses con el Patrocinio de Fundación Unicaja.

ANTEQUERA El alcalde participó en una ponencia donde puso en valor los 7,5 millones de metros cuadrados de suelo industrial

Antequera destaca su vocación logística e industrial en un foro de la Red de Ciudades Industriales de Andalucía

ANTEQUERA | Antequera estuvo presente en el 'I Encuentro de Alto Nivel de los Municipios integrantes de la Red de Ciudades Industriales de Andalucía', iniciativa promovida por la Junta de Andalucía que engloba a más de 70 municipios comprometidos con el desarrollo de la industria en sus municipios.

El alcalde, Manolo Barón, destacó el desarrollo del sector logístico de la ciudad asociado también a la industria a través de sus polígonos. "Antequera tiene un potencial enorme con 7,5 millones de metros cuadrados de suelo industrial en ejecución o pendiente de ejecución gracias al Puerto Seco; también tenemos en el caso urbano el Polígono Industrial o el Parque Empresarial, además de la ampliación del Centro Logístico con casi 2 millones de me-

tros cuadrados de superficie industrial. Es además el único punto de la península en el que se unen los corredores Mediterráneo y Atlántico. Tenemos una clarísima vocación logística, de transporte y de lo que significa la sostenibilidad en la industria y en el transporte de mercancías. Queremos llevar a lo más alto todo el potencial logístico y de transporte de nuestra tierra", afirmó el alcalde.

Manolo Barón firmó la denominada como 'Declaración de Córdoba', un manifiesto institucional de apoyo a la Red de Ciudades Industriales de Andalucía con el que los alcaldes de las localidades adheridas ponen de relieve su "vocación de contribuir a crear un marco institucional y social comprometido con la industria y avanzar hacia una industria innovadora, integradora y

sostenible en los municipios andaluces". A través de este documento suscriben que comparten "la visión de la industria como un sector de actividad fundamental para que Andalucía pueda lograr un crecimiento económico equilibrado y sostenible, que tiene un importante efecto arrastre en toda la cadena de valor de la economía a nivel local". Asimismo, los municipios adheridos trabajarán para "posicionar a nuestra industria a la vanguardia de la tecnología, impulsando la transición ecológica y digital de sectores tradicionales, su crecimiento en sectores de media y alta tecnología y de valor añadido que aliente el desarrollo del talento, la tecnología y la innovación de productos y procesos".

El objetivo de la actividad ha sido el de visibilizar el apoyo real a la implantación



Participación de Antequera en el encuentro. VIVA

de proyectos industriales con las respectivas adhesiones de los Ayuntamientos participantes a la Red de Ciudades Industriales de Andalucía. Se trata en definitiva de una iniciativa im-

pulsada por la Consejería de Industria, Energía y Minas para poner en valor y acompañar a aquellas ciudades que están comprometidas con el desarrollo industrial y que están aplicando medi-

das específicas como bonificaciones fiscales, labores de acompañamiento o de agilización administrativa para atraer este tipo de inversiones a sus términos municipales.

Antequera**ANTEQUERA** El jurado valoró la receta, la originalidad y la creatividad en la presentación y el sabor y la textura de la tarta

Tartas llenas de creatividad y sabor para celebrar el 19º aniversario del Centro Comercial La Verónica

ANTEQUERA | Amantes de la repostería dieron rienda a su imaginación en el concurso de tartas que el Centro Comercial La Verónica de Antequera organizó por octavo año para celebrar el 19º aniversario de su apertura. Una tarde de viernes, que, además de deleitar el paladar del jurado y los visitantes, dio lugar a un ambiente festivo inmejorable.

Los pasillos del centro se inundaron de olores exquisitos y las mesas se vistieron de colores y formas innovadoras con elaboraciones centradas en temáticas alusivas al aniversario. Participantes de diversas edades, tanto individuales como colectivos, compitieron bajo el anonimato de un número asignado.

El jurado estuvo compuesto por Susana López, experta gastronómica uvierstaria; José Damián Partido, Jefe de Cocina del Pa-

rador de Antequera; Manuel Pérez Vázquez, 49 años cocinero en Paradores; Carmen Rodríguez, de Queip Confeitería; y María Dolores Calleja y Amparo Jurado, de Carta Malacitana. Los ganadores fueron en la categoría Colectivos Asociación Menga (200 euros), Asociación Resurgir (100 euros) y Asociación Arteistaba (50 euros). En la categoría Individual fueron María José Rueda, Rosa Ortigosa y Patricia Arias (con 200, 100 y 50 euros). La expectación creció a medida que el jurado deliberaba, valorando no solo el sabor y la textura, sino también la creatividad y presentación.

Pero el evento no solo giró en torno a la competencia. Las familias se deleitaron con actividades paralelas, como el gran espectáculo de magia de Elías D'Sastre, ilusionista y artífice. Un show de magia real con nociones

de circo que destacó por su estilo familiar y variado, con números participativos, visuales y de alto impacto para todas las edades.

Finalmente, la deliberación, se anunciaron las tartas ganadoras y los afortunados vencedores se llevaron no solo el premio monetario, sino también el reconocimiento y el aplauso de los allí presentes.

Como broche de oro, las tartas participantes fueron degustadas por el público, convirtiendo la tarde en una verdadera fiesta para el paladar.

Fiesta infantil

Además, la Verónica celebró también su aniversario con una gran fiesta infantil, que tuvo lugar el sábado 23 de septiembre a partir de las seis y media. Se trató de una actividad muy especial preparada para los más pequeños.

Concurso de tartas. **VIVA****ANTEQUERA** Pibiem batió su propio récord con un postre de 20 metros de largo y más de 200 kilos de peso

La fiesta en torno al bienmesabe se consolida en Antequera con otro lleno en el Paseo Real

ANTEQUERA | El bienmesabe más grande del mundo volvió a arrasarse por segundo año consecutivo en el Paseo Real de Antequera. No solo debido a que la confitería antequerana Pibiem consiguió batir su propia marca personal con un dulce de más de 20 metros de largo y 200 kilos de peso, sino también porque las 5.000 raciones resultantes se repartieron en cuestión de poco tiempo.

Y es que a diferencia del año pasado, han sido muchas las personas que esta vez no han querido perderse la oportunidad de ver y disfrutar a lo grande de uno de los dulces antequeranos más típicos y señeros de la gastronomía local. Fue un evento que nació como un reto, pero que ya se consolida como una cita imprescindible en el calendario de ocio de la ciudad. Pues además de servir como puesta en valor de este característico postre hecho a base de bizcocho, cabello de ángel,

almendra, canela y almibar; la actividad tiene como objetivo recoger fondos para la Cofradía de la Paz, una de las más antiguas y que mayor patrimonio artístico atesora de la localidad.

El montaje del bienmesabe, cuyos ingredientes fueron previamente elaborados en el obrador, comenzó en torno a las cuatro de la tarde. En ese rato previo, ya eran muchas las miradas puestas sobre esa inminente delicia para la que se emplearon hasta 5.000 huevos y 100 kilos de cabello de ángel.

Esta vez, a la hora del racionamiento, se formaron dos largas colas para agilizar el reparto de cada porción que volvió a tener un coste simbólico de tres euros con bebida incluida.

Además del bienmesabe gigante, se puso a disposición de las personas celiacas unas 200 tarrinas del pastel sin gluten que tuvieron que reservarse con antelación en la propia paste-

ría. La jornada comenzó en torno a las dos del mediodía y se prolongó hasta bien entrada la madrugada. Un horario ampliado respecto a la edición anterior que permitió dar cabida a horas de disfrute y diversión entre vecinos y visitantes que además de deleitarse con esta rica merienda, tuvieron la oportunidad de disfrutar de artistas y grupos locales de música en directo, como fueron 'Los Curros Band', 'DJ DoubleP' y 'Mr Pacman'.

Los que quisieron también pudieron comer y cenar en el servicio de barra habilitado por la cofradía, beneficiaria de todo lo recaudado para el mantenimiento e incremento de su patrimonio. «Hemos puesto en marcha varios proyectos, unos nuevos y otros que continuamos, como son el trono del Dulce Nombre y varias mejoras en el trono del Niño Perdido, del Cristo de la Buena Muerte y de la Virgen», dijo el tesorero, Pablo Carmona.

Bienmesabe. **VIVA**

Antequera

ANTEQUERA Los ejemplares, que cuentan con el patrocinio de Dcoop, se pueden adquirir en su asociación o en Perfumería Hebe por 5 euros

AECC Antequera promueve la investigación contra el cáncer con la venta de calendarios benéficos

ANTEQUERA | La Junta Comarcal de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en Antequera ya ha puesto a la venta su tradicional calendario solidario con el patrocinio de la cooperativa agroalimentaria Dcoop.

Este año han editado un total de mil almanques de mesa que tendrán un precio simbólico de cinco euros. La recaudación irá íntegramente destinada a la investigación contra el cáncer.

Toda persona interesada en colaborar con la causa puede adquirir los calendarios en dos puntos de venta: la sede de la asociación en calle Cristobalina Fernández y en Perfumería Hebe.

El calendario incluye fotografías de algunas de las

múltiples actividades que promueve el colectivo por los distintos pueblos de la comarca, así como de momentos especiales de su trayectoria.

“Mañana es el Día Mundial de la Investigación, como bien sabéis, el 22 de septiembre. Y para nosotros es un día muy señalado, porque es uno de los tres pilares fundamentales que tenemos aparte de la prevención y la prestación de servicios. La investigación de hoy es la sanación del mañana. El cáncer es de todos, y como no colaboremos, no lo vamos a solucionar. El objetivo es llegar a un 70% de curación para el año 2030”, ha declarado la presidenta de AECC Antequera,

Susana Leurite. El director de relaciones corporativas de Dcoop, Esteban Carneros, ha alabado la idea de comenzar antes con la venta de calendarios, subrayando el compromiso que mantiene Dcoop con las entidades benéficas, en este caso, AECC.

“El cáncer es una enfermedad que afecta a toda la sociedad, porque desgraciadamente es muy común y no distingue ni de territorio, ni de raza, ni de sexo, ni de nada. Llevamos muchísimo tiempo colaborando con esta entidad y creemos que estamos ante una iniciativa muy interesante con la que ayudar a recaudar esos fondos para la investigación”, ha concluido.



Presentación del calendario. VIVA

ANTEQUERA La campaña es la más complicada que se recuerda por la baja producción, la sequía y la competencia del precio del aceite

Más de 300 agricultores participan en la ‘XIX la Jornada Técnica de Olivar’ de ASAJA Málaga en Finca Eslava

ANTEQUERA | Más de 300 agricultores se han dado cita en Antequera en la XIX edición de la Jornada Técnica del Olivar convocada por ASAJA Málaga en el Hotel Finca Eslava. En ella se han tratado asuntos tan importantes como las novedades de la PAC de cara a 2024, novedades del departamento Laboral, y una previsión de aceituna de mesa y molino para esta campaña.

“Venimos de un año con falta de cosecha, tanto de aceite como de aceituna de mesa, y volvemos a estar igual o peor, ya que el problema del agua no se ha solucionado, ha llovido poco, y además ha habido una incidencia añadida con los fríos y golpes de calor en el momento de la floración, lo que ha supuesto el aborto de numerosas flores que eran la esperanza de una mejor cosecha”, ha explicado el

presidente de ASAJA Málaga, Baldomero Bellido. Asimismo, muchos agricultores se han encontrado con hectáreas vacías. “Esto supone una gran preocupación porque los agricultores sin aceituna ven su esfuerzo truncado al no tener producción habiendo hecho todas las labores y gastos de cultivo”, relata Bellido.

Sobre el precio del aceite, el presidente de ASAJA asegura que los precios han subido por el hecho de que no hay producción “ni aquí ni en el resto de España, y este año además los almacenes están vacíos. Hay agricultores cuya producción es cero, por tanto, cero son sus ingresos y sus perspectivas. Y esta es la casuística mayoritaria que se da en la aceituna de mesa”. En el caso del aceite, hay agricultores que están pensando destinar su aceituna a molino: “si el

precio del aceite se mantiene puede ser más atractivo para el productor”.

La producción esperada para aceituna de mesa a nivel nacional supera en poco las 400.000 toneladas similares a la de la campaña anterior. En el caso del aceite de oliva se esperan, según el Ministerio, menos de 700.000 toneladas, similar a las 664.000 toneladas del año anterior. Por tanto, las dos últimas campañas son las más cortas del siglo. De hecho, el precio actual de los aceites está casi al doble del inicio de campaña pasada. “En la provincia de Málaga estamos a la espera del aforo definitivo de la Consejería de Agricultura, esperamos menos de 30 millones de kilos de aceite de oliva, y unos 40 de aceituna de mesa”.

En el aspecto Laboral, Baldomero Bellido ha recor-



Jornada Asaja. VIVA

dado la importancia de comunicar las altas de trabajadores de forma previa tanto a la autoridad laboral como al servicio de Prevención de Riesgos Laborales, así como la nueva forma de calcular la cotización para los traba-

jadores autónomos. Sobre la PAC, el coordinador de Agricultura y Alimentación en la Junta de Andalucía, Armando Martínez, ha explicado a los presentes los requisitos para poder cobrar las ayudas de la PAC de la presente

campaña, tanto los ecoesquemas como ayudas acopladas y condicionalidad, así como las posibles excepciones en los requisitos solicitadas por ASAJA Málaga, que están pendientes de aprobación ministerial.



Antequera



VIVE LA EXPERIENCIA DE REALIZAR TUS COMPRAS SIN SALIR DE CASA

Agua Hogar Antequera MARKET ONLINE

Toda una gran variedad de productos y de la manera más fácil y sencilla

MÁS INFORMACIÓN:
600 462 602
aquahogarantequera@gmail.com

AGUA HOGAR ANTEQUERA

App Store Google play

DESCÁRGATELA

Política**PP**

Antequera, sede de las jornadas parlamentarias del PP andaluz

ANTEQUERA | Antequera fue sede de este pasado fin de semana sede de las jornadas parlamentarias del Partido Popular andaluz. "Antequera es un símbolo del origen del cambio. Somos el grupo parlamentario que sostiene su Gobierno y que se caracteriza por el diálogo y la moderación. Aunque tenemos una mayoría muy amplia, intentamos siempre que todo lo que se acuerde sea con el consenso de la oposición y que recoja la mayor parte de las sensibilidades que hay en el Parlamento. Todo eso ha convertido a Andalucía en una isla de estabilidad", explicó el portavoz del grupo, Toni Martín.

Al respecto, comparó esta situación con el Congreso de los Diputados. "Pedro Sánchez no solo ha incendiado España rompiendo el principio de igualdad, sino que también va a incendiar Cataluña", manifestó, lamentando que el PSOE de Andalucía



Jornadas parlamentarias PP VIVA

"defienda que los andaluces pasemos a ser ciudadanos de segunda", dijo.

El alcalde, Manolo Barón, junto al resto de integrantes de la agrupación local, les dio la bienvenida. "Siempre que el grupo parlamentario del Partido Popular elige Antequera, siempre programa o diseña cosas buenas. Espero que sigáis muchos años

representando a los andaluces y poniendo en su sitio a otros grupos cuando hacen una oposición desleal, como ocurre en el Parlamento de Andalucía, y como está ocurriendo en el Congreso de los Diputados con el debate de investidura".

El sábado, el presidente del PP andaluz y de la Junta de Andalucía, Juanma More-

no Bonilla, clausuró los actos. "Lo decimos con serenidad y firmeza si Sánchez pretende aceptar las exigencias del independentismo tendrá la oposición frontal de Andalucía. Vamos a defender hasta el final que un catalán, un andaluz, un extremeño o un vasco tengamos los mismos derechos y oportunidades", dijo.

PSOE

Exigen explicaciones sobre una factura de trabajos en la ermita

ANTEQUERA | Los socialistas se han mostrado "sorprendidos" ante una factura aprobada en el Pleno en el Reconocimiento Extrajudicial de Crédito con el concepto "servicio de personal para la ermita de Veracruz del 1 de febrero al 30 de julio", que asciende a 18.041,10 euros, y fue registrada el 3 de agosto de 2023.

"Si esto es así", ha espetado el portavoz, "nos gustaría saber si se ha abonado, ya que el propio alcalde ha confirmado que la ermita sigue

cerrada". De esta forma, los socialistas, que exigen que el Ayuntamiento de las explicaciones oportunas, solicitará una copia de esta factura. "Queremos saber si este servicio se ha prestado, aunque el Alcalde haya dicho que no, y cuáles son los técnicos que han prestado su conformidad al abono de estas facturas", ha declarado. "Entendemos que el objetivo será la puesta en marcha de la ermita, pero, exigimos que se haga con un procedimiento claro".

**PSOE**

El PSOE propone un paquete de medidas para acabar con la "problemática" de la vivienda en Antequera

ANTEQUERA | El PSOE ha propuesto un paquete de medidas para acabar con la "problemática" de la vivienda en Antequera, "uno de los grandes problemas sociales que tenemos hoy en día", ha explicado el portavoz, José Luis Ruiz Espejo, quien ha señalado las dificultades de la juventud para emanciparse, así como para las familias en riesgo de vulnerabilidad o con escasos ingresos a

la hora de acceder a una vivienda tanto en venta como en alquiler.

También ha señalado el encarecimiento de la vivienda, y la falta de construcción en los últimos 12 años, tanto privada como pública, lo que, a su vez, ha provocado un aumento del precio de los alquileres. "Son problemas con los que tenemos que convivir y a los que les tenemos que dar una res-

puesta desde las administraciones", ha declarado.

Así, los socialistas propondrán en el pleno que se pueda llevar a cabo una planificación en lo que a esta materia se refiere, y que a su vez disponga de suelo para poder intervenir en la construcción, en la ejecución, en el acceso y en la promoción de vivienda a través de los programas estatales o regionales.

Además, elevarán al pleno la rehabilitación. "Es importante renovar nuestro parque de viviendas, tanto pisos como casas, para que sean más accesibles, mejorando su habitabilidad, e incluso añadir aquellas que están vacías a un programa de alquiler", ha especificado. También instarán al Ayuntamiento a la promoción de estos programas para que los particulares pue-

dan acceder a los mismos. Por otra parte, también se pedirá que el Ayuntamiento adquiera solares para la construcción o el desarrollo de planes para obtener suelo, y que de esta forma se pueda utilizar para construir.

También se propondrá elaborar un censo de viviendas vacías, dar bonificaciones y facilidades para que éstas se incorporen al mer-

cado, así como contar con una oficina de vivienda a tal efecto en el Ayuntamiento, además de asesorar a particulares en este sentido.

Una propuesta "para impulsar este mercado en Antequera, tanto la construcción como el alquiler social o renta libre, o la rehabilitación de viviendas unifamiliares o plurifamiliares", dijo Ruiz Espejo en rueda de prensa.



CONGRESOS & EVENTOS

Animación infantil para cumpleaños



C/ Carrera 10, bajo - Antequera (Málaga) - 952 84 13 19 - 616 46 25 15

www.loaza.es - informacion@loaza.es

Deportes

DEPORTES

El Antequera suma tres puntos contra el Baleares (3-0)

ANTEQUERA | El Antequera CF suma tres nuevos puntos con su segunda victoria consecutiva de la temporada. El equipo de Javier Medina comienza a despejar en Primera RFEF después de vencer al Atlético Baleares en casa con un resultado de 3-0.

En los diez primeros minutos de juego la superioridad blanquiverde fue clara. Aunque hubo varias ocasiones de peligro, el club antequerano consiguió sobreponerse a la adversidad y comenzar a jugar como solo él sabe, firmando una gran primera parte. Antes del tiempo de descanso,

la euforia estalló en el estadio con el primer tanto de Chema Núñez que consiguió recuperar el disparo de Luismi Redondo que se estrelló en el poste. Un dúo de jugadores que segundos más tarde volvió a hacer magia con un doblete de Chema a pase de Redondo. Ya en la segunda parte Ale García anotó el tercero en el minuto 69.

El Antequera CF logra sumar otros tres puntos de oro a su casillero que asciende a 8 puntos en la 6 Jornada de Liga. El próximo duelo será el sábado 7 de octubre en casa del Mérida.



DEPORTES

El UMA Antequera consigue un buen triunfo en casa (4-3)

ANTEQUERA | Debut con victoria del CD UMA Antequera en el Pabellón Fernando Argüelles. Objetivo cumplido con sensaciones de juego muy buenas y otros aspectos a mejorar de cara a próximas jornadas de Liga.

Los guerreros de José Antonio Borrego 'Tete' comenzaron bien el partido con Sala 5 Martorell y, con el paso de los minutos, se les complicó demasiado. La autoridad defensiva y ofensiva de la primera parte se transformó, en la segunda, en ocasiones perdidas, falta de puntería y el rival estuvo más acertado. Leandrino y Davillillo marcaron el

1-0 y 2-0 antes del descanso y, a la vuelta de los vestuarios, Burrito estableció el 3-2.

Luego Jon y Graell ajustaron el marcador (3-2). Ya en los últimos instantes, Leandrino y Rubén cerraron una contienda (4-3) divertida para el espectador, por el intercambio de goles, pero de las que no gustan demasiado a los técnicos.

Los tres puntos le permiten al CD UMA Antequera firmar un arranque brillante de Liga con dos victorias en dos jornadas. El próximo sábado 7 de octubre, en la cancha del Levante UD FS, jugará el tercer compromiso liguero.



DEPORTES

Primer triunfo del Dólmenes Antequera (27-31)

ANTEQUERA | El Club Balonmano Dólmenes Antequera consiguió sumar su primera victoria de la temporada 23-24 en su visita al Villa de Aranda en un partido correspondiente a la jornada 3. Los antequeranos supieron reponerse a un malísimo inicio con un 6-1 en contra y lograron darle la vuelta al marcador con un Nico López Rey inmenso y un trabajo en defensa colectivo admirable. Finalmente victoria 27-31 y los dos puntos van de vuelta para Antequera.

El arranque del partido fue el peor que se podía imaginar el equipo visitante. Vestidos de rosa en esta ocasión, el Dólmenes Antequera empezó con dudas, sin imaginación arriba y falló ante la portería rival. El Villa de Aranda aprovechó el momento con un Berbel muy acertado que

anotó 5 de los primeros 6 goles de su equipo, que se puso 6-1. A partir de ahí y un tiempo muerto pedido por Chispí, el equipo despertó.

El equipo antequerano entró en una buena dinámica de juego y efectividad arriba. Fernando Moreno entró y metió dos goles que les permitieron irse 11-13 al descanso.

El Dólmenes no permitió desconexiones que en otros partidos le privaron del triunfo. Se llegaron a poner seis arriba, aunque el Villa de Aranda no se rindió y apretó hasta ponerse 22-25. Chispí pidió tiempo muerto y esparió fantasmas pasados.

Finalmente 27-31 y los dos puntos para el casillero antequerano. Próxima cita, en casa, ante Alcobendas, el próximo sábado 7 de octubre a las seis y media.



ANTEQUERA Ocho rutas y excursiones hasta diciembre

Antequera arranca la nueva temporada de senderismo

ANTEQUERA | El Ayuntamiento de Antequera ha puesto en marcha el nuevo programa de senderismo de otoño que comenzó este domingo con una excursión por el Río Monardilla en Jubrique. En total, se han organizado ocho rutas que se desarrollarán hasta el 17 de diciembre.

Aparte de la ya realizada, están Hornachuelos Ríos Bembézar (8 de octubre), Lanteira Los Torile (22 de octubre), Circular Benadalid (5 de noviembre), Igualeja Parauta (12 noviembre), El Torcal de

Antequera (19 de noviembre), Mijas (3 de diciembre) y Capelleira-Pitres (17 de diciembre).

La principal novedad de este año es la inclusión de una ruta por El Torcal, acercando así el paraje natural a personas que incluso no hayan disfrutado del mismo.

La reserva de la participación en las rutas podrá realizarse desde el lunes previo a través de la página web www.deportes.antequera.es, teniendo un precio de 10 euros que corresponde al des-

plazamiento en autobús en sí, puesto que el Ayuntamiento subvenciona toda la actividad. En el caso de la ruta por El Torcal, el precio será de 5 euros. Las personas que lo deseen podrán asesorarse o inscribirse de forma presencial en las oficinas del Área de Deportes ubicadas en el Paseo Real. El edil de Deportes, Juan Rosas ha informado que se trata de una iniciativa que contribuye a mantener un estilo de vida saludable con la posibilidad de conocer lugares y parajes.

ANTEQUERA Actividades dirigidas cada semana por monitores

LIBRE	BALEARES	MARSELLA	SEVILLA
18:00h a 19:30h MARTOS DEL BARRIO	17:00h a 18:00h LA SIERRA	18:00h a 19:30h BARRIOS DE PUEBLA	17:00h a 18:30h LA SIERRA
18:00h a 19:30h CENTRAL	18:00h a 19:30h LA JOTA	18:00h a 19:30h SANTO DOMINGO	18:00h a 19:30h LA JOTA
18:00h a 19:30h LOS LLANOS	18:00h a 19:30h LOS MOLINOS	18:00h a 19:30h LOS LLANOS	18:00h a 19:30h LOS MOLINOS

DEPORTE EN LAS PEDANÍAS DE ANTEQUERA

LIBRE: 18:00h a 19:30h BARRIOS DE PUEBLA
LIBRE: 18:00h a 19:30h LA SIERRA
LIBRE: 18:00h a 19:30h LOS LLANOS
LIBRE: 18:00h a 19:30h LOS MOLINOS

INFORMACIÓN: ACTIVIDAD DEPORTIVA

ANTEQUERA INCENTIVA A HACER DEPORTE A SUS PEDANÍAS

El Ayuntamiento de Antequera ha puesto en marcha una nueva programación deportiva dirigida exclusivamente a las pedanías. Será de carácter permanente y semanal a partir de este lunes 5 de octubre hasta el próximo verano. Estas actividades dirigidas serán llevadas a cabo por dos monitores especializados del Área de Deportes. Para inscribirse a las clases, que serán personalizadas y gratuitas, se deberá contactar con los respectivos alcaldes pedáneos, el Área de Deportes o a través de las redes sociales.

Comarca**TEBA** Esta tradicional cita gastronómica y cultural atrajo un año más a miles de visitantes que disfrutaron de buenas degustaciones

Teba reúne a los mejores productores de queso de toda la región en su XXI Feria del Queso Artesano

ANTEQUERA | El aroma del buen queso vuelve a impregnar este fin de semana el interior de la provincia de Málaga. El motivo: la celebración de la Feria del Queso de Teba, Fiesta de Singularidad Turística Provincial, con más de dos décadas de historia. Una parada obligatoria para los mejores productores del país y una delicia para los amantes de lo artesano.

Entre el medio centenar de queserías participantes en esta edición- por la que pasarán en torno a 20.000 personas durante estos dos días- se encuentra la empresa gaditana Quesos de Ubrique, fiel seguidora del evento e histórica ganadora en numerosas ocasiones del concurso al mejor queso artesano en sus diferentes variedades. “Esta feria siempre es muy solicitada porque, además de que optan muchas queserías, también están presentes otro tipo de productores de la zona, lo que hace el día muy dinámico para los visitantes”, opina María José Santos, responsable del negocio.

Tal y como dice esta maestra quesera, el mercado gastronómico comprende a su vez productos autóctonos de la zona, como embutidos, mieles, vinos o repostería bajo el sello de Sabor a Má-

laga. Todo un escaparate en el que vecinos y visitantes tienen la oportunidad de comprar, catar y degustar una amplia variedad de quesos curados, semicurados, tiernos o frescos de alto estándar y con Denominación de Origen Protegida provenientes de diferentes puntos de España.

Una rica oferta culinaria y atractiva que se suma a la programación cultural que ofrece el municipio estos dos días, con visitas guiadas y servicio de transporte por los lugares más emblemáticos del casco histórico.

En este sentido, Santos alaba la “extraordinaria” organización del evento al que lleva asistiendo al menos 7 años. “El ambiente es muy cómodo y familiar y el espacio está muy bien acondicionado, algo que es de agradecer porque así los quesos están resguardados. El Ayuntamiento está pendiente de todo, desde buscar alojamiento si hace falta, hasta llevarnos el almuerzo al stand. Parece una feria hecha a la carta”, ríe.

Al respecto, pone en valor la celebración de este tipo de ferias como una nueva oportunidad de negocio para las queserías que consiguen establecer contacto con dueños de empresas y pequeños comercios. “Prácticamente muchos de nosotros tenemos ya un distribuidor, pero este no siempre puede llegar a todos los rincones y ni mucho menos a todos los pueblos. La venta directa es importantísima, porque estás dando a conocer tu producto y eso son clientes futuros”, afirma.

Otro de los stands más aclamados cada edición es el de Quesos Mahón, artesanos de Menorca que ostentan una Denominación de Origen Protegida. “La gente nos conoce ya de todos los años, aunque todavía los hay quien se sorprenden de que vengamos de tan lejos”, cuenta Vanesa Calderón, quesera.

Y es que el tener ya una clientela fija de múltiples puntos de toda Andalucía es la principal motivación de esta familia para cargar su furgoneta de quesos y montarse cada año en un barco destino Málaga.

“Tenemos los billetes mirados tres semanas antes. Lo preparamos con bastante antelación. De hecho, guardamos mucho queso curado -el que más gusta- para poder traerlo a Teba”, cuenta.

La familia de Vanesa ha dedicado toda su vida a la elaboración y venta de este queso, caracterizado por su forma cuadrada y su sabor intenso y propio de la isla.

Feria del Queso Teba 2023. **VIVA**

“Cuando la gente prueba el queso, sabe que es de Menorca sin decirselo porque tiene un sabor muy particular y diferente a lo que estamos acostumbrados en la península. Allí solo tenemos vaca, nada de cabra, ni oveja”, detalla. La Feria del Queso de Teba es también

un homenaje al trabajo artesanal de todos estos queseros que mantienen vivo este patrimonio gastronómico durante décadas a través del talento y la pasión por lo que hacen.

“Hoy en día es muy difícil llegar a una quesería artesana para comprar un buen

queso de verdad y el nuestro es todavía más complicado de conseguir porque la mayor parte se queda en Mallorca, que es donde más se vende. Por eso estas ferias son importantísimas para dar a conocer el queso artesano y el quesero de verdad”, concluye.

Feria del Queso Teba 2023. **VIVA**Feria del Queso Teba 2023. **VIVA**

Comarca

TEBA El yacimiento arqueológico es considerado una de las necrópolis más importantes de toda la región

La necrópolis de La Lentejuela de Teba, nuevo Bien de Interés Cultural tras una década de espera

TEBA | El yacimiento arqueológico de La Lentejuela de Teba ha sido incluido en el Registro de Bienes de Interés Cultural (BIC) de la Junta de Andalucía, según ha confirmado el alcalde de la localidad, Cristóbal Corral, que recibió esta semana la notificación del alta en el catálogo.

“Es una maravillosa noticia para el pueblo de Teba y su Ayuntamiento. Tras más de una década de que se produjo la solicitud inicial, a día de hoy este yacimiento tiene la protección adecuada que requieren las diferentes amenazas que lamentablemente existen el mundo rural, en el suelo rústico y en las zonas de especial interés cultural y patrimonial”, ha declarado el primer edil, refiriéndose, por ejemplo, a la proliferación de parques solares.

La declaración de La Lentejuela como BIC es una demanda que comenzó a fraguarse en 2006, cuando el Consistorio y la Asociación Para la Defensa del Patrimonio Histórico de Teba enviaron las primeras solicitudes para su consecución

a raíz de dos excavaciones que se llevaron a cabo entre 2005 y 2008.

Desde entonces, se han dirigido en numerosas ocasiones a la Junta de Andalucía para conocer el estado del expediente y la tramitación. “Establecimos que debía ser por la vía de urgencia, pero no solo no fue así, sino que se optó por un camino largo y tedioso que ha dejado desprotegido el yacimiento durante esta década, pero que afortunadamente no ha tenido incidencia real en el mismo”, ha señalado Corral.

La Lentejuela es considerada una de las necrópolis más importantes de toda la región, pues en ella se han descubierto ya más de una decena de estructuras megalíticas, los dos últimos dólmenes en verano. “Algunos tienen más de diez metros de largo, lo que demuestra un empaque patrimonial importante”, ha subrayado el regidor, destacando que es “una zona muy poblada” en este tipo de construcción funeraria”.

Científicos de la Universidad de Cádiz cumplen ya dos

anualidades al cargo de los trabajos arqueológicos que se están llevando a cabo en el yacimiento con financiación exclusiva del Ayuntamiento de Teba y en el marco de un proyecto general de investigación autorizado por la Dirección General de Patrimonio Documental y Bibliográfico e Innovación y Promoción Cultural de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte.

“La Lentejuela era un conjunto megalítico por explorar y han sido estas investigaciones que el Consistorio ha venido realizando en los últimos tres años las que han motivado que la Junta de Andalucía ponga sobre la mesa que existen evidencias científicas y empíricas que demuestran que existe un conjunto dolménico y megalítico en Teba que requiere la catalogación de Bien de Interés Cultural (BIC) para proceder a su protección y puesta en valor”, ha concluido el primer edil, satisfecho de que al fin este yacimiento se sume al resto de BIC con los que cuenta la localidad del Guadalteba.



Necrópolis La Lentejuela Teba. VIVA

SIERRA DE YEGUAS Era una demanda que el ahora alcalde, Miguel Ángel Sánchez, ya había reivindicado estando en la oposición

Sierra de Yeguas logra el compromiso de Diputación para financiar el nuevo pabellón cubierto municipal

SIERRA DE YEGUAS | El Ayuntamiento de Sierra de Yeguas ha logrado tras la visita de dos diputados de la Diputación Provincial de Málaga sellar un acuerdo mediante el cual el ente supramunicipal se compromete a apoyar financieramente la obra del pabellón cubierto polideportivo.

Según ha explicado el alcalde de Sierra de Yeguas, Miguel Ángel Sánchez, la diputada de Fomento e Infraestructuras, Mari Nieves Atencia Fernández, y el diputado de Deportes, Juan Rosas, han visitado las instalaciones de la futura infraestructura deportiva y se ha supervisado el proyecto del pabellón cubierto polideportivo junto a los técnicos municipales.

Tras la visita el alcalde serano ha informado que ha logrado un compromiso con la Diputación Provincial para

que ésta apoye y participe de la financiación de dicha infraestructura. Ésta es una cuestión que el primer edil ha aprovechado para recordar que viene solicitando desde hace años cuando se encontraba en la oposición y ahora como alcalde, ya que considera que una obra de esta entidad debe contar con la financiación de los entes supramunicipales, en este caso de la Diputación Provincial de Málaga. De hecho, el proyecto fue licitado en 2022 con un presupuesto de 1,7 millones de euros, pero quedó desierto. Luego se elevó hasta los 2,4 millones, pero nunca llegó a sacarse a concurso. El propósito del anterior equipo de Gobierno del PSOE era sufragar el proyecto con fondos propios, a través del remanente de tesorería de 1,4 millones de euros y un crédito de un millón de

Unicaja. Sin embargo, no fue posible aprobar la operación en pleno debido a que un concejal del propio partido votó en contra y fue cesado al saltarse la disciplina de voto. Así, Miguel Ángel Sánchez ha manifestado que en próximas fechas mantendrá un encuentro directamente con el presidente de la Diputación Provincial de Málaga, Francisco Salado, en el que se le pondrá sobre la mesa las distintas líneas de actuación en las que la entidad supramunicipal podría participar para que el proyecto del pabellón deportivo multidisciplinar sea una realidad.

Sobre el proyecto

Además de la propia pista polideportiva cubierta, el proyecto alberga una sala multi-deporte contigua de 400 metros cuadrados y dos pistas de pádel cubiertas.



Visita de los diputados a los terrenos. VIVA

Comarca**TURISMO** Las entradas serán generales y guiadas tanto para agencias como para el público

El Caminito del Rey pone a la venta las entradas de noviembre a marzo

ARDALES | El Caminito del Rey pondrá a la venta este miércoles las entradas para el periodo comprendido entre el 7 de noviembre y el 31 de marzo de 2024. En esas fechas, permanecerá abierto de martes a domingo en horario de ocho de la mañana a cinco de la tarde, además de Navidad, Semana Blanca, Semana Santa y los lunes 26 de febrero y 25 de marzo.

Así lo ha dado a conocer el vicepresidente y diputado de Medio Ambiente, Turismo Interior y Cambio Climático, Cristóbal Ortega, que ha explicado que las entradas serán generales y guiadas tanto para agencias como para el público individual.

Se podrán adquirir a partir de las nueve de la mañana en www.caminitodelrey.info por un precio de 10 euros para entradas generales y de 18 para visitas guiadas.

Transporte

Se puede llegar al paraje a través del servicio de Cercanías hasta El Chorro/Caminito del Rey desde las estaciones María Zambrano y Málaga Centro. El Caminito del Rey cuenta con un centro de recepción de visitantes ubicado en el término municipal de Ardales que dispone de aparcamiento con



Caminito del Rey. VIVA

capacidad para 240 vehículos. Los visitantes pueden aparcar por dos euros al día, pudiendo reservar también en el momento de adquirir las entradas en la web. Se recomienda llegar al menos con una hora de antelación.

Existen buses lanzadera (no gestionados por el Caminito del Rey) de ida y vuelta entre el aparcamiento y el sendero. Los tickets podrán adquirirse tanto con antelación a la hora de comprar la entrada como in situ en efectivo. El horario del servicio bus es desde las ocho menos veinte de la mañana hasta las ocho de la tarde. El

trayecto tiene una duración aproximada hasta la parada en las inmediaciones del Restaurante el Kiosko de 15-20 minutos.

Seguridad en el Caminito

El vicepresidente ha recordado que, hace solo dos semanas, se anunció que el Caminito del Rey contará con una estación meteorológica que suministre de datos a la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet). De este modo, la previsión meteorológica del enclave estará dotada de una mayor precisión y la Aemet sumará un punto más para la obten-

ción de datos meteorológicos en la provincia.

Ortega también ha recordado que desde hace tiempo se trabaja en la creación de un Sistema de Gestión Integral para la Seguridad y la Salud (SGISS) para abordar riesgos geológicos, de incendios forestales, bióticos, riesgos naturales y climáticos. Esta estación meteorológica oficial permitirá tener datos precisos sobre el clima en el Caminito para poder anticiparse y minimizar los riesgos en torno a la climatología que, sobre todo en verano o en época de vientos, pueden afectar al recorrido.

ANTEQUERA Policía Local y Protección Civil

Villanueva invierte más de 50.000 euros en adecentar el polígono

VILLANUEVA El Ayuntamiento de Villanueva de la Concepción ha invertido 53.325 euros de fondos propios en el adecentamiento del polígono industrial del municipio "que se había convertido en lugar de vertido de residuos con los problemas de mala imagen, insalubridad y posibles incendios que ello conlleva", han explicado en sus redes sociales.

Como primera actuación, se ha llevado a cabo una limpieza integral de todo el área con una inversión total de 43.645 euros. Se ha retirado toda la basura, maleza y escombros que había en la zona y se ha trasladado hasta la planta de reciclaje.

Tras ello, se ha cerrado todo el perímetro con alambrada para protegerlo, evitar así nuevos vertidos y concienciar a la gente para que use la planta de reciclaje que precisamente está ubicada en el mismo polígono industrial. Esta actuación ha tenido un coste total de 9.680 euros.

Con estos trabajos de adecentamiento, el Ayuntamiento persigue que este espacio industrial del municipio esté en las mejores condiciones posibles de cara a su próxima urbanización y reparcelación.

Se ha concluido ya con esta primera fase y la intención es continuar próximamente con más trabajos.



Imagen del polígono industrial. VIVA

ANTEQUERA Se vendieron 20 cupones con 40.000 euros cada uno

El Cuponazo de la ONCE reparte 800.000 euros en Villanueva del Trabuco y Villanueva del Rosario

ANTEQUERA | El sorteo del Cuponazo de la ONCE del viernes 22 de septiembre repartió 800.000 euros entre las localidades de Villanueva del Trabuco y Villanueva del Rosario, donde Jordi Vegas vendió 20 cupones premiados con 40.000 euros cada uno.

Vegas es vendedor de la ONCE desde hace 13 años y es uno de los dos vendedores de la Organización que hay en Villanueva del Trabuco. Le conoce todo el pueblo. Allí vendió 16 cupones premiados con 40.000 euros reparatiendo así 640.000 euros entre sus vecinos. Los otros cuatro, 160.000 euros en premios, los vendió en el municipio donde reside, en la ve-

cina Villanueva del Rosario. Cuando la directora de la ONCE en Antequera, Teresa Cobo, le llamó para comunicarle la noticia, se emocionó. Esta fortuna le llega a Villanueva del Trabuco a pocos días de haber terminado sus fiestas en honor a la patrona la Virgen de los Dolores, por eso cree Jordi que la suerte de la ONCE llega en el momento más oportuno. "Aquí la gente celebra las fiestas a lo grande y se quedan tiesos - explica encantado-. Va a ser un bombazo, va a venir muy bien porque dependemos mucho del olivar y no hay aceituna este año, y como está todo, todo subiendo, va a venir de lujo, va a ser una bomba", repitió.

Jordi estaba deseando reencontrarse con sus clientes y compartir su alegría. "La verdad es que todos los días uno piensa que lo va a dar (el premio), siempre estoy con la intriga de saber el número y con la cosa de decir que si lo he dado, y anoche no lo miré", rió. El resto de los premios del sorteo del Cuponazo de este viernes se han repartido entre Castilla y León, Cataluña, Comunidad de Madrid y la Comunidad Valenciana.

El Cuponazo

El Cuponazo de la ONCE ofrece todos los viernes, por tres euros, un premio a las cinco cifras y serie de 6 millones de euros. Además, se pueden

ganar 134 premios de 40.000 euros a las 5 cifras del número premiado.

Con el nuevo modelo de "por los lados puedes ser ganador", premio de 500 euros a las cuatro primeras y a las cuatro últimas cifras; 50 euros a las tres primeras y a las tres últimas cifras; 6 euros a las dos primeras cifras y dos últimas; y reintegro de 3 euros a la primera cifra (primer reintegro) y a la última cifra (segundo reintegro).

Por su parte, el Eurojackpot, el mega sorteo europeo que vende en España la ONCE con otros 17 países del espacio económico europeo, ofreció el pasado martes, 26 de septiembre, un bote de 13 millones de euros.



Vendedor de los cupones. VIVA

Comarca

HUMILLADERO Desde el primer momento el proyecto despertó la oposición del pueblo por su cercanía y los perjuicios medioambientales y de salud

La presión vecinal consigue frenar la instalación de la polémica incineradora de Humilladero

HUMILLADERO | La multinacional Gartena SL ha decidido no continuar con su plan de construir una planta incineradora en el polígono Royán Bermudo de Humilladero a raíz del fuerte rechazo social que ha suscitado el proyecto en los últimos meses.

El alcalde de Humilladero, Miguel Ángel Pérez, ha explicado en varios medios de comunicación que representantes de Gartena, originarios de Suecia, le notificaron verbalmente la decisión de abandonar el proyecto, ante las dificultades que tendría que enfrentar si seguía adelante. La planta, que iba a suponer una inver-

sión de 140 millones de euros, despertó desde el primer momento la oposición del pueblo al considerarse muy cerca del núcleo urbano-a 1,5 kilómetros- y por los perjuicios medioambientales y de salud que podría llegar a suponer.

Además, ha mencionado que hay una empresa de otro sector interesada en adquirir el terreno del polígono y otra empresa que busca establecerse allí para construir estructuras metálicas, aprovechando la cercanía al Puerto Seco de Antequera.

El alcalde ha elogiado los esfuerzos de la Plataforma 'No a la incineradora' y

otros colaboradores por su oposición al proyecto. De hecho, la plataforma ciudadana ha recibido el apoyo de organizaciones ecologistas y ciudadanos, realizando reuniones, marchas y recogiendo más de 4.000 firmas en contra de la incineradora. A pesar de esta 'victoria', la plataforma permanecerá activa- se concentrarán el último miércoles de cada mes- y vigilante de futuros proyectos industriales en Humilladero para garantizar el cumplimiento de normativas medioambientales, y por consiguiente, la salud de los ciudadanos del pueblo.



Plataforma ciudadana. VIVA

CAMPILLOS El 'festival de los pueblos' del sábado 23 fue el colofón del evento

Fiesta de los pueblos en Campillos por su sexta Semana Intercultural Internacional AYNI en torno al Caribe

CAMPILLOS | El pasado lunes, el patio del edificio AYNI (anteriormente UNED) en Campillos fue el escenario de la inauguración de la 'VI Semana Intercultural Internacional AYNI'. Fue el alcalde, Daniel Gómez, quien inauguró oficialmente el evento, que se celebró durante toda la semana en el municipio.

En esta última edición, el Caribe sirvió como principal foco y temática de las actividades realizadas. Asimismo, se destacó la importancia de la participación social y ciudadana, la comunicación y las culturas andinas en el evento.

Todos los eventos programados para esta semana

fueron de acceso gratuito y estuvieron abiertos al público general.

AYNI, más que ser una palabra quechua que significa reciprocidad, busca resaltar la pluralidad frente a una visión individualista que puede llegar a deshumanizar y dañar el sentido de comunidad. Uno de los objetivos de AYNI es fortalecer la conexión con la comunidad y promover la socialización cultural.

El pasado viernes, a las siete de la tarde, se inauguró el 'Edificio AYNI', un espacio dedicado a la interculturalidad y solidaridad. Esta inauguración fue seguida de un pasacalles y una ceremo-

nia en honor a la Pachamama en la Plaza de España. Amarak Kayshapanta, reconocido como Embajador Cultural Indígena de los Andes por la UNESCO desde 2012, Luis Piguasi y Mariana Aravales participaron en el acto.

El punto álgido de AYNI fue un 'festival de los pueblos' que se celebró el sábado 23 en la Plaza de España desde las nueve de la noche. Se contó con diversas actuaciones, entre las que destacaron la Asociación Folclórica Cultural 'Carmela Campos', el grupo de baile 'Paco Segura', y varios artistas como José Peral 'Scotta', José Luis Carrasco, Nadiia Yurko

de Ucrania, el grupo andino 'Nuestras raíces', el 'Grupo Karmala' de Senegal y la banda cubana 'Sabroso'.

Además, a partir de las nueve de la noche, los asistentes pudieron disfrutar de un 'photocall', servicio de bar, un rincón temático cubano y degustar comidas internacionales, como arepas, empanadas, cuscús, y platos típicos de Ucrania, Brasil y Campillos. Durante la semana, se realizaron diversas actividades en los centros educativos de la localidad, entre ellas, un taller flamenco titulado 'Cantes de ida y vuelta. El valor de la interculturalidad' y un taller de percusión y danza.



Fiesta de los pueblos. VIVA



CENTRO RESIDENCIAL PARA MAYORES ONDE DE PINOFIEL

Plazas disponibles

JUNTA DE ANDALUCÍA

- * En pleno centro de Antequera
- * Cumplimos la normativa más exigente
- * Profesionales altamente cualificado
- * Acreditados por la Junta de Andalucía
- * Plazas concertadas y privadas
- * Flexibilidad en horarios de visita
- * Atención integral personalizada
- * Trato familiar y acogedor
- * Estancias postoperatorias y rehabilitadoras

C/ La Tercia, Nº 10 Antequera (Málaga)
952 84 24 64 • 615 21 82 96 • 635 42 18 66
info@residenciapinofiel.com

Comarca

ARCHIDONA Patricia Navarro visita el Ayuntamiento

La Junta estudia un paso elevado en las inmediaciones del Escua en Archidona

ARCHIDONA | El Ayuntamiento de Archidona ha solicitado a la Junta de Andalucía la instalación de un paso de peatones sobreelevado en la travesía de la A-7200, en las inmediaciones del restaurante Escua, una de las entradas del pueblo. Se trata de un punto negro para los peatones, que tienen que cruzar la carretera poniendo su integridad física en peligro al no haber habilitado ningún acceso a pie entre el hotel y la acera de enfrente.

La delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, se ha comprometido a estudiar la solicitud para proponer la mejor ubicación y realizar los trámites necesarios durante la primera visita institucional realizada esta semana al municipio, donde se ha reunido con el alcalde, Manuel Almohalla, y el resto de la corporación municipal.

Asimismo, durante la visita, Navarro ha subrayado que Archidona "ocupa un lugar geográfico en el mapa de la provincia y de la comunidad",

así como en la agenda del gobierno autonómico, y considera que, "junto con otros municipios de la comarca, tiene que convertirse en revulsivo económico, de oportunidades de empleo y de transformación social del centro de Andalucía".

Según Navarro, desde el Gobierno andaluz se viene trabajando con el Ayuntamiento de Archidona para coordinar aquellos ámbitos en los que avanzar para el cumplimiento de los compromisos adoptados en diversas materias, como es el agua, "denominador común en toda la provincia debido a las necesidades que tenemos de recursos hídricos motivadas por la situación de sequía severa que estamos padeciendo". En este sentido, ha puntualizado que en la actualidad los embalses de Málaga se encuentran por debajo del 25% de su capacidad, que, con 133 hectómetros cúbicos, supone la mitad de las reservas del pasado año. Al respecto y en lo que afecta a la comarca

de Antequera, la delegada de la Junta se ha referido a las conducciones que permitirán, cuando sea posible y no en épocas como la actual, el traspase desde el embalse de Iznájar (Córdoba) a la comarca de Antequera: "espero que podamos abordar el próximo periodo de sequía con esas conexiones ya hechas". La Junta de Andalucía adjudicó en el mes de mayo la redacción del proyecto del trazado de dichas conducciones por 661.857 euros a la empresa Geser Ingenieros Consultores.

Además, ha considerado fundamental diagnosticar el estado de la red de abastecimiento "para sustituir aquellas infraestructuras que sean necesarias y evitar la pérdida de recursos hídricos", un asunto en lo que ha recordado el apoyo que está prestando a los ayuntamientos de la Diputación Provincial de Málaga tras estimar que la pérdida de agua puede ser del 40% en la red de abastecimiento de la provincia.



Recibimiento a Patricia Navarro. VIVA

ALAMEDA Se esperan 200 participantes

Archidona acoge una gran concentración motera el próximo 8 de octubre

ALAMEDA | El recinto ferial y la emblemática Plaza Ochavada de Archidona serán escenarios del rugir de los motores con una concentración motera organizada por el grupo Cerdos Salvajes el próximo 8 de octubre.

El evento incluirá una ruta por las calles del municipio y pedanías como Salinas, pasando en algunos lugares específicos, para concluir en la Plaza Ochavada, donde se espera reunir a unos 200 par-

ticipantes que quedarán inmortalizados en una gran foto para luego que disfrutar de un día lleno de actividades, música en vivo, comida, regalos y sorpresas.

El grupo Cerdos Salvajes, a pesar de su rudo exterior con ropajes negros, es reconocido por su gran corazón y compromiso con causas solidarias como la lucha contra el cáncer. "El mundo motero tiene un corazón muy grande", subrayó uno de los

miembros. El concejal, Pablo Garrido, resaltó el carácter altruista de la agrupación, mencionando que "ellos al fin y al cabo esto lo hacen sin recursos económicos, y todo lo que van sacando y recogiendo, se destina a fines solidarios". El grupo, agradecido con el Ayuntamiento por su apoyo, espera que esta sea la primera de muchas concentraciones en Archidona, donde han invitado a todos sus vecinos a participar.



Presentación del evento. VIVA

marpemac
Proyectos Técnicos Industriales

INSTALACIONES ELÉCTRICAS ■
CLIMATIZACIÓN ■
TELECOMUNICACIONES ■
SISTEMAS DE SEGURIDAD ■
ENERGÍAS RENOVABLES ■

MÁS INFORMACIÓN

info@marpemac.com
Telf.: 952 70 22 88

OFICINAS CENTRALES Y ALMACEN
POL. INDUSTRIAL ANTEQUERA | C/ SAN CRISTÓBAL 4
TELF.: 952 70 22 88

Cofradías

ANTEQUERA El encargado de presentar la imagen será Salvador Cruzado

El antequerano Ángel Calle realizará el cartel de la Semana Santa 2024

ANTEQUERA | La Junta de Gobierno de la Agrupación de Cofradías de Antequera ha informado de que el artista encargado de realizar el cartel de la Semana Santa del año que viene será Ángel Calle Matas (Antequera, 1935). En 1963 se traslada a Madrid, matriculándose en el Centro Politécnico Superior de Fomento de las Artes y de la Estética (FAE), donde cursa los estudios de Arquitectura interior e Historia del Arte. Es pintor de reconocido prestigio, muy vinculado a Málaga y Antequera. Tiene una importante producción pictórica que cuenta con el reconocimiento general e institucional. Sus pinceles han ilustrado el cartel de los cultos del Rosario de Antequera en el año 2020 o el de la Cofradía de los Estudiantes en 2022. Además, es académico de honor de la Real Academia de Nobles Artes de Antequera.

Así mismo, el encargado de presentar la imagen será el cofrade antequerano, Salvador Cruzado. Se trata del que ha sido Hermano Mayor de la Co-



fradía de la Soledad hasta el pasado 2021, cumpliendo así el precepto de que el presentador sea consensuado entre la Agrupación y la Cofradía que ilustrará el anuncio.

Salvador Cruzado es licenciado en Derecho, ejerciendo en la actualidad como jefe de negociación en el Área de Contratación Pública Estratégica en el Ayuntamiento de Málaga.

Vinculado a la Cofradía de la Soledad desde hace 30 años, ha sido Fiscal, Mayordomo, Teniente de Hermano Mayor y Hermano Mayor entre 2017 y 2021.

ANTEQUERA

La Agrupación de Cofradías remodela la Junta

ANTEQUERA | La presidenta de la Agrupación de Cofradías, Trinidad Calvo, ha dado a conocer una remodelación en la Junta Permanente cuando se cumple el ecuador de su mandato.

Como novedades, destacan las incorporaciones de Sergio Morales Espárraga, como Mayordomo, en sustitución de Javier Pena Licerias, que pasa a

ser Consejero de Mayordomía; la periodista Rocío Moltó García, que ejercerá como Cronista, cargo hasta ahora desempeñado por Félix Jiménez Zurita, que pasa a ser Vicesecretario; y por último, Pablo Javier Guerrero Clavijo pasa a ser Consejero de Relaciones Institucionales, Gabinete de Comunicación, Cultura, Eventos, Promoción y Divulgación.



ANTEQUERA Unanimidad en el pleno con el fin de perpetuar y mantener la pasión de los niños por la Semana Santa cada generación

Antequera solicitará la declaración de la procesión de tronos chicos como Fiesta de Singularidad Turística Provincial

ANTEQUERA | El Ayuntamiento de Antequera solicitará a la Diputación de Málaga la declaración de la tradicional procesión de tronos chicos como Fiesta de Singularidad Turística Provincial. La propuesta del Partido Popular consiguió el respaldo de todos los grupos políticos de la corporación municipal que apoyaron la iniciativa en el pasado pleno.

"Este evento ya no solamente supone un revulsivo para los pequeños, una ilusión que están preparando durante meses. Esto permite que desde niños conozcan, disfruten y sean protagonistas de una de las tradiciones más importantes de nuestra ciudad, como es la

Semana Santa. Garantizamos su participación desde ya, y que nuestra tradición siga manteniéndose a lo largo del tiempo y generación tras generación", argumentó la portavoz popular, Ana Cebrián.

La procesión de tronos chicos de Antequera es organizada por la Cofradía de los Estudiantes. Este año celebró su vigésimo cuarta edición y contó con la participación de cientos de menores.

La hermandad cuenta con la colaboración inestimable del antequerano José Aguilera, artesano que ha replicado en miniatura casi todos los tronos que se procesionan en la ciudad.



Taxi radio
Antequera

24 h
952 84 55 55
687 597 500

!Taxi!
¡Descarga ya 1Taxi!

Pregunta por nuestro servicio

8 + 1 Por cada ocho servicios uno GRATIS

Y si tienes que viajar pregunta por nuestras ofertas para desplazamientos largos

Guía de Comercios



Alimentación



ABASTHOSUR

Abasthosur
 ▶ Avd Principal, 8 29200
 Antequera, Málaga
 ▶ 952 70 30 50

*Aquí
Hogar*

Antequera
 Agua Hogar Antequera
 ▶ C/ Cdad. de Merida, 83
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 600 46 26 02



DENOMINACIÓN DE ORIGEN
 Denominación de origen
 ▶ Ctra. de Córdoba
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 84 14 51

HELADOS
alacant

Heladería Alacant
 ▶ Alameda de Andalucía, 8
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 70 22 65



GRANADOS-RUZ
 HORNO ARTESANO
 Horno Granados
 ▶ C/ Río Guadalhorce 19
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 70 16 21



Horticultores el Torcal
 ▶ Ctra. MA-232
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 84 02 03



Mantecados La Joya
 ▶ C/ Granada 5, La Joya
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 633 09 09 27



Molletes San Roque SA
 ▶ C/ José García Berdoy, 19
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 70 04 84



Aldamira
 —Obrador—
 Obrador Aldamira
 ▶ C/ Infante Don Fernando, 9
 29200, Antequera, Málaga
 ▶ 951 81 81 81



Padepan
 ▶ C/ Los Olivos, 7-5, 29532
 Mollina, Málaga
 ▶ 950 70 36 60



Panadería Santiago
 ▶ C/ Juan Casco, 121
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 84 31 11



Los Primitivos
 AGUILERA
 —Panaderías—
 Primitivos Aguilera
 ▶ C/ Adelfas, 1. Polig. Ind.
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 70 36 81



Tiendas Fruyver
 ▶ C/ Cantareros 34
 Ctra. de Córdoba, 5
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 605 36 72 56



Torcadul
 ▶ C/ Los Pinos 1
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 951 11 70 95

Asesorías



Dagda Consultores
 ▶ C/ Lucena, 18, bajo
 29200 Antequera, Málaga
 ▶ 952 84 64 30

Bicicletas



Biziplanet
 ▶ C/ Mollina, 36
 29531 Humilladero, Málaga
 ▶ 652 991 171

Caza y pesca



Percofan
 ▶ C/ Carpinteros, 8
 29300 Archidona, Málaga
 ▶ 952 71 42 02

Guía de Comercios

Centros Deportivos



Pura Aguilar Salud y Fitness

- C/ Juan Adame (esquina Santa Clara) nº16
29200 Antequera, Málaga
► 675 25 91 31

Centros Médicos

Centro de Conductores Plaza San Sebastián

- Centro Médico Conductores
► Pl. San Sebastián, 2
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 44 15



Clínica El Romeral

- C/ Los Aclaradores, 32
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 68 54



Clínica Parejo y Cañero

- C/ Cuesta del Molino, 48-50
14500 Puente Genil, Córdoba
► 957 60 20 26
► 678 06 82 50

ORTOPEDIA

Muñoz Alcaide Ortopédicos

- Avd. Poeta Muñoz Rojas, 2
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 21 83

Coches



DelgAuto Motor Hyundai

- C/ Torcal, 3
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 52 03

Comercio



Golosinas y Disfraces Montenegro

- Esquina C/Botica C/San Pedro
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 06 62

Decoración



Floristería la Gardenia

- C/ Lucena, 39 bajo
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 12 34

Estética y moda



Conyped

- C/ Mercillas, 31
29200 Antequera, Málaga
► 634 71 67 41
► 699 69 42 89



CosmoBell PELUQUERÍA Y ESTÉTICA

Cosmobell

- C/ Diego Ponce, 21
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 63 36



Esencia Natural Antequera

- C/ Infante don Fernando, 19
29200 Antequera, Málaga
► 611 34 33 84



Náyora

- Pl. Fernández Viagas, 18,
29200 Antequera, Málaga
► 952 00 53 77

Ferreterías



Ferretería El Dindo

- C/ Granada, 5
29530 Alameda, Málaga
► 952 71 03 31

Formación



Escuela de Idiomas

- C/ Fresca, 6-26
29200 Antequera, Málaga
► 600 14 85 93



Guardería el Bosque

- Plaza de las Descalzas 4
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 09 84



IES Los Colegiales

- P.º los Colegiales, s/n
9200, Antequera Málaga
► 952 71 25 00



Formación Profesional

ITEC Formación Profesional

- Avd. De la Vega, 1
29200 Antequera, Málaga
► 951 70 16 77



La academia

- C/ Mesones 26
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 09 39

Hoteles

PLAZA SAN SEBASTIÁN HOTEL ANTEQUERA

Hotel Plaza San Sebastián

- Pl. San Sebastián, 4
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 29 93



Hotel Restaurante Las Pedrizas

- Ctra. Madrid-Málaga
Km 527. Vva Cauche -
Antequera
► 952 73 08 50

Informática

ELECTRÓNICA FRANCIS SERVICIO TÉCNICO

Electrónica Francis

- Pl. Fernández Viagas, 9, Bajo 8
29200 Antequera, Málaga
► 744 60 95 74

Inmobiliarias

INMOBILIARIA J. MUÑOZ



Inmobiliaria JM

- C/ Aguardenteros, 4
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 23 77

Instalaciones



Frío Ramírez

- Urb. Pque. Nueva
Antequera Bloque 7, Bajos
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 16 53



Proyectos Técnicos Industriales

Marpemac

- C/ San Cristóbal, 4
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 22 88



telecable andalucía

Telecable Andalucía

- C/ Infante Don Fernando, 9
29200 Antequera, Málaga
► 951 19 77 00

Juguetes

COMERCIAL



Comercial Lolo

- C/ Isaac Peral, 6,
29320 Campillos, Málaga
► 951 39 19 48

Lavaderos de coches



Lavadero El Perico

- C/ Torcal, 7
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 49 66



Lavadero Los Olivos

- C/ Los Olivos
29532 Mollina, Málaga
► 651 84 68 21

Limpieza



Limpiezas Depisa

- C/ San Bartolomé, 38 bajo
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 67 92



Rivadis

- C/Extremadura nave B
29200 Antequera, Málaga
► 952 73 90 38

Mayores



Residencia conde de pinofiel

- C/ Tercia, 10
29200 Antequera, Málaga
► 952 84 24 64

Muebles y Decoración



Almacenes al Andalus

- C/ San Cristóbal, 12
29200 Antequera, Málaga
► 952 70 41 27
► 635 54 24 07

Guía de Comercios



Cinco Puntos

- C/ Encarnación, 3, Local bajo
29200 Antequera, Málaga
- 672 25 57 17



Electromuebles Ruiz

- C/ Papabellotas, 17
29200 Antequera, Málaga
- 952 70 01 93



PINTURAS PEDRAZA

- Pinturas Pedraza
- C/ Doctor Ricardo
del Pino, Bloque 25
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 19 22



Pinturas el Dolmen

- C/ Río Guadalhorce, 9
29200 Antequera, Málaga
- 952 70 45 19



Pinturas en general Leiva

- C/ Manuel de
Aguilar, 78, PE 12
29200 Antequera, Málaga
- 685 87 87 45



Proyectos y Decoración

- Artdesign XXI SL
- C/ Mecerillas, 52
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 00 87

Obras y Reformas



Brico MC

- C/ Granada, 35
29530 Alameda, Málaga
- 603 86 30 84



Cristalería Rosgu

- C/ Luis Marín de la Plaza, 3
29200 Antequera, Málaga
- 952 70 10 32



Grupo Acedo

- Diseminado Polígono 263, 16
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 05 08



Todos Sierras

- C. Nueva, 19, 21, 29200
Antequera, Málaga
- 952 84 25 88



Piscinas G y M

- C/ Castilla la Mancha, 2J
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 20 94



Poliéster M Torres SL

- Polg. Industrial, 7-8
29520 Fuente de piedra,
Málaga
- 952 73 52 63

Ocio



Centro Comercial La Verónica

- Cuesta Talavera s/n
29200 Antequera, Málaga
- 951 90 26 19



Museo de la Miel

- C/ Pósito, 1
29170 Colmenar, Málaga
- 952 71 80 30

Oftalmólogos



Clínica Oftalmológica Dr. Galindo

- Oftalmología Dr Galindo
- Maqueda
- C/ Lucena, 28
29200 Antequera, Málaga
- 952 70 06 37

Ópticas



Galindo Ópticos

- C/ Duranes, 7
29200 Antequera, Málaga
- 951 33 10 47
- 692 08 86 28



Óptica Antakira

- Avd. La Legión, 15
29200 Antequera, Málaga
- 654 22 71 93



Óptica Alemana

- Calle Infante Don
Fernando, 56
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 23 86

Organización de eventos



Loaza

- C/ Carrera, 10 A
29200 Antequera, Málaga
- 951 08 00 88

Publicidad



Mediante Comunicación

- C/ Aguardenteros, 15
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 51 01

Restaurantes



Area Servicio el Puente

- A92 Sevilla- Granada, Km 160
29300 Archidona, Málaga
- 655 60 24 12
- 608 75 73 51



El Canal

- Carretera Antequera-
Campillos, Km 155
- 952 03 13 37



Finca Eslava

- Ctra. A-7281, Km 4
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 49 34



Restaurante Molino Blanco

- Ctra. El Torcal, Klm. 5
29200 Antequera, Málaga
- 952 11 12 76

Restaurante CANDIDA

Restaurante Cándida

- Cra. Alameda-Molina, Km1,5
29530 Alameda, Málaga
- 952 71 00 11



Restaurante Plaza de toros Lorenzo y María

- Plaza de Toros - Paseo
María Cristina s/n
29200 Antequera, Málaga
- 642 14 98 81



Venta El Romeral

- C/ Dr. Juan Herrera, 3
29200 Antequera, Málaga
- 952 70 30 61

Servicios a Empresas Agroganadetas

Agroquímicos SR

Agroquímicos SR

- C/ Felix Rodriguez
de la Fuente, 3
29328 Sierra de Yeguas,
Málaga
- 952 74 65 21

Servicios



Clínica Bucoodontos

- C/ Infante Don Fernando, 64
29200 Antequera, Málaga
- 952 84 41 31



DCC INTEGRAL SC

MAQUINARIA INDUSTRIAL

DCC Integral SL

- Avd. Principal, 5D
29200 Antequera, Málaga
- 622 71 51 68



Electrochollo

- Pol. Ind. Avd. Principal, 5B-5C
29200 Antequera, Málaga
- 622 71 51 68

Guía de Comercios



José Antonio Romero Campos
Gerente AXA

- ▶ C/ Jose María Fernández,
Bloque 1, Local 8
29200 Antequera, Málaga
- ▶ 952 70 20 98
- ▶ 610 37 02 82

Pikado Novios



Miqui Cabrera

Pikado Novios

- ▶ C/ Lucena 43, 29200
Antequera, Málaga
- ▶ 697 34 98 71

Tarot
Taitor

Tarot Taitor

- ▶ Málaga
- ▶ 658 41 77 40

Servicios a Empresas

ATK Antequera
abogados

- ATK Abogados
- ▶ Urbanización Parque
Verónica, bloque 21, local 3
29200 Antequera, Málaga
 - ▶ 952 19 40 17



Berdugo Romero
Abogados

- Berdugo Romero
- ▶ C/ Encarnación, 3, local bajo
29200 Antequera, Málaga
 - ▶ 672 25 57 17



Comunidad de propietarios
del polígono

- ▶ C/ del Comercio, Local 1
29200 Antequera, Málaga
- ▶ 952 70 19 93



- Confluence Group
- ▶ C/ San Bartolomé, 4
29200 Antequera, Málaga
 - ▶ 952 84 38 56

Talleres

TALLERES Y GRUAS AMAYA

- Talleres y Grúas Amaya
- ▶ C/ Adelfas 4
29200 Antequera, Málaga
 - ▶ 952 84 45 75



Montiel Chapa y Pintura

- ▶ Parque empresarial
Complejo Luante, nave 7
29200 Antequera, Málaga
- ▶ 650 80 29 60

Transportes

Automóviles
TORRES

- Automóviles Torres
- ▶ Plaza de Fernandez Viagas, 11
29200 Antequera, Málaga
 - ▶ 637 21 06 56
 - ▶ 952 84 24 92

Viajes



Viajes Torcal

- ▶ Calle Calzada 29, Local 1
29200 Antequera, Málaga
- ▶ 951 62 73 49



FINCA ESLAVA

HOTEL · SPA · FITNESS CENTER
CELEBRACIONES · REUNIONES Y CONGRESOS · RESTAURANTE

*Todo lo que necesites para
el día de tu boda*

Ctra. de Córdoba Km 120
Antequera (Málaga)
Tefl.: 952 84 49 34 · 952 84 53 82

www.hotelfincaeslava.com